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Материалы агентства

ФАО прогнозирует снижение производства пшеницы в 2012 году
В 2012 году урожай зерновых составит 2 371 миллион тонн. Даже в сравнении с урожайным 2011 годом, 
когда было собрано 2 344 миллиона тонн зерновых, нынешний год для зерновых обещает быть рекордным, 
однако, за счёт повышения производства кормового зерна. Производство же пшеницы снизится на 3,6% 
по сравнению с аналогичным показателем 2011 года и составит 675 миллионов тонн.

Наиболее резкое снижение производства зерна прогнозируется в Украине, за которой следуют Казахстан, 
Китай, Марокко и страны Европейского союза. Ожидаемый спад производства зерна совпадет с прогнозами 
по снижению общего потребления зерновых в закупочном сезоне 2012-2013 года.

Снижение производства пшеницы компенсируется за счёт повышения производства кормового зерна, 
которое составит 1 207 миллионов тонн.

Производство риса в 2012 году вырастет на 1,7%. При этом мировое производство риса будет превышать 
спрос уже восьмой год подряд.

Мировое производство сахара в этом сезоне, по последним прогнозам, вырастет почти на 8 миллионов тонн 
или на 4,6% по сравнению с 2010-2011 годами и составит почти 173 миллиона тонн. Уже второй год подряд 
его производство будет также превосходить потребление. Ожидается, что избыток сахара в объеме 5,4 
миллиона тонн поможет восстановить относительно низкий уровень его запасов.

Благодаря росту производства куриного мяса и свинины, мировое производство мяса по оценкам, вырастет 
почти на 2% и составит 302 миллиона тонн в 2012 году.

Мировое производство молока в 2012 году вырастет на 2,7% — до 750 миллиона тонн. На Азию придется 
большая часть этого роста, но увеличение объёма производства ожидается в большинстве регионов.

Устойчивый спрос на рыбу и рыбные продукты приведёт к увеличению производства продукции 
аквакультуры во всём мире и продолжит оказывать давление на рост цен, несмотря на некоторое падение 
потребительского спроса на более традиционных рынках в южной части Европы. В целом, производство 
за год, согласно оценкам, вырастет на 2,1% и составит 157,3 миллиона тонн.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25617.html

Декларации чиновников недостоверны: мнение россиян
В декларациях о доходах за год высших чиновников и членов правительства России представлена меньшая 
часть их доходов. Так считают 38% жителей страны, выяснили социологи Левада-центра, проводившие 
опрос среди 1601 человека из 45 регионов страны. При этом по мнению 32% респондентов это не просто 
меньшая, а ничтожно малая часть. В то, что в декларациях отображены все доходы высших чиновников, 
верят лишь 2% россиян.

Жители страны также сомневаются, что президентство Владимира Путина измеит ситуацию с коррупцией 
в России. Так, по мнению 57% опрошенных её уровень с его приходом к власти не изменится, 26% — 
уменьшится, 9% — увеличится.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 19 апреля лидер партии «Яблоко» Сергей Митрохин направил 
председателю недавно образованной комиссии Госдумы по проверке деклараций Владимиру Васильеву 
обращение с требованием провести проверку достоверности деклараций в отношении семи депутатов: 
шести из фракции «Единая Россия» и одного коммуниста.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25618.html

Россияне не готовы делать взносы общественному телевидению
81% россиян не собирается делать взносы общественному телевидению. Это выяснили социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  . Делать добровольные взносы 
общественному телевидению готовы 10% опрошенных и 9% затруднились с ответом.

При этом 39% жителей России считают, что частичное финансирования общественного телевидения 
со стороны государства принесёт телеканалу пользу. Чаще других в этом уверены те, кто сам готов платить 
добровольные взносы на его содержание (68%). Однако отметим, что 42% респондентов не смогли оценить, 
вред или пользу общественному телевидению принесёт госфинансирование.

Интересно также, что россияне согласны с тем, что генерального директора общественного телевидения 
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будет назначать президент страны. За это высказались 30% опрошенных, против — 23%, затруднились 
с ответом — 45%.

Напомним, Дмитрий Медведев подписал указ о создании в России общественного телевидения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25619.html

Инфляция в России за неделю – 0%: Росстат
С 24 по 28 апреля потребительские цены в стране в среднем остались без изменения. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в Росстате. В целом за апрель индекс потребительских цен составил 
100,3%, с начала года — 101,8%.

Тем не менее, за неделю выросли цены: на баранину — на 1,3%, говядину, чай, карамель, соль — на 0,2-
0,3%. Одновременно яйца подешевели на 2,5%, крупа гречневая и пшено — на 1,1% и 0,5% соответственно, 
молоко, мороженая рыба, подсолнечное масло, рис — на 0,2-0,3%.Прирост цен на плодоовощную 
продукцию в среднем составил 0,4%, в том числе на капусту — 2,0%, картофель — 0,9%. В то же время 
цены на яблоки снизились на 0,2%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25620.html

Блогеры об отношении таджикских гастарбайтеров к москвичам
В одном из редких исследований таджикской общины в Москве приводится отношение таджикских 
гастарбайтеров к москвичам на основании их опроса. А характеристики москвичей таджики дали такие: 
«Москвичи каждый раз норовят тебя обмануть» — 44%; «Москвичи очень ленивые, не хотят работать» — 
40%; «Агрессивные, часто пускают в ход кулаки» — 34%; «Очень много пьют, сквернословят, не умеют себя 
вести в обществе» — 32%.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с мнением таджикских гастарбайтеров о москвичах?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с мнением таджикских гастарбайтеров о москвичах?

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да кто они такие, чтобы мнение иметь 
о жителях столицы

255 11%

Нет, москвичи не такие 331 14%

Да, согласен. Эти качества присущи 
москвичам

1472 63%

Трудно ответить. 122 5%

Свой вариант ответа. 176 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Сергей Яковлев:

В РФ не только москвичи не работают. Большая часть нашего народа не может, а затем уже соответственно 
и не хочет работать. Советская власть в какой-мере и приложила руку, сама того не ведая.

Александр Клово:

Самые талантливые студенты едут из нашего Таганрога в Москву и зарабатывают приличные деньги. 
А москвичи тупеют, потому что им нетрудовое всё достаётся. Москвичи и дворы мести не хотят, 
и интеллектуальной работой не в состоянии заниматься. Зарплата должна быть одинаковая во всей стране. 
А у нас москвичей подкармливают, чтобы они бандитов от власти не прогнали. Москва обворовывает всю 
страну. Почему москвичи получают в 10 раз больше, чем интеллектуалы в провинции? Я 10 лет учился 
в Москве: школа-интернат при МГУ, мехмат МГУ, аспирантура, и знаю ситуацию неплохо. У меня сотня 
научных трудов и зарплата 10 000. Я проклинаю наших правителей.

Галина Федина:
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Мои друзья, работающие в московском НИИ, кандидаты наук получают всего лишь 14-16 тыс рублей. 
Разговоры о том, что москвичи лучше живут, не соответствует действительности. Откуда же в других 
регионах много дорогих иномарок, не хуже, чем в Москве, квартиры. Заграницу на отдых ездят со всей 
России. Я и мои друзья ни разу нигде не были. Приехавшие не так давно, здесь гораздо лучше 
устраиваются, чем москвичи. Видимо я и мои друзья, неправильные москвичи.

Джек Смит:

Обычная логика показывает, что приезжий будет работать лучше, чтобы задержаться там куда приехал. 
А логика москвича состоит в том, чтобы требовать себе бесплатную квартиру и прочие блага, считая 
приехавших лимитой с соответствующим скотским отношением. Вот когда снова будет война, лимите надо 
задуматься о том стоит ли им воевать под Москвой.

Леонид Соколецкий:

Люди везде примерно одинаковы. Все хотят кушать, иметь крышу над головой, счастливых и обученных 
детей, мало-мальски уважение и безопасность. Таджики — не исключение. Я по натуре человек мягкий, 
незлобивый. Но больно уж достают эти поборники прав «угнетаемых русских людей» своей массовостью 
и агрессивностью. Всегда считал и считаю, что каждый должен думать, прежде всего, о своих недостатках, 
а у других искать, прежде всего, достоинства и то, что людей объединяет, а не наоборот. У меня достаточно 
друзей и родственников в Москве — замечательных, умных и работящих людей, лишённых какой-либо 
спеси и презрения к другим. Поэтому разделять москвичей и россиян для меня было бы равнозначно 
не только предательству моих собственных убеждений, но и этих, конкретных людей. Я вообще против 
любых искусственных разделений. В США, Канаде, Европе считается вообще неприличным даже обсуждать 
подобные темы. И я согласен с этим.

Александр Шевелев:

Тем не менее, хочу отметить, что из некоторой части москвичей прёт спесь. Чаще всего это люди, которые 
ими стали совсем недавно и в них не погасло желание подчеркнуть свою принадлежность к жителям 
столицы посредством пренебрежения к жителям других регионов, в которых до некоторых пор сами 
проживали.

Альфред Немлихер:

Грустно все эти комментарии читать. Вчера таджики были нашими братьями из братской Республики 
Страны Советов. Вот во что превращают свой народ их нынешние царьки. Не от хорошей жизни приехали 
в Москву эти таджики. Если они раньше могли приехать на ВДНХ, полюбоваться столицей нашей 
и их Большой Родины, то сегодня они едут, чтобы добыть кусок хлеба для своих голодных детей. А то, что 
они высказали о москвичах, так это правда. Надо просто подумать — а с кем в основном общаются 
таджики? С полицией да работодателем. Вот по ним и судят обо всех москвичах. С другими людьми 
им в Москве встречаться не приходилось.

Добавим, что опрос проводился с 30 апреля по 3 мая. В нём приняли участие 2356 блогера, оставивших 551 
комментарий по теме опроса.

Напомним, что в статье «Может     ли Россия обойтись без дворников-гастарбайтеров  » приводились данные 
опроса по теме «А вы готовы заменить гастарбайтера-дворника и мести свой двор?». В опросе приняли 
участие 1398 блогеров, оставивших 228 комментариев. Лишь 9% респондентов заявили, что пусть 
гастарбайтеры остаются работать на грязной и малооплачиваемой работе; 11% предложили свой вариант; 
14% согласны пойти работать дворником, если все гастарбайтеры из Москвы уедут, в тот же день, 
но не раньше; 66% считают, что надо ограничить въезд гастарбайтеров и создать условия гражданам 
России для занятия этих рабочих мест.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25621.html

В результате теракта в Махачкале погибли 13 человек
В ночь на 4 мая в городе Махачкала прогремели 2 взрыва. По данным МЧС России, пострадали не менее 
122 человек, 13 из них погибли, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Взрывные устройства были заложены в припаркованных около стационарного поста ГИБДД автомобилях. 
Взрывы прогремели с интервалом в 15 минут — в 22.25 и 22.40 по местному времени. 2 из 13 погибших — 
сотрудники МЧС России, которые находились при исполнении служебных обязанностей, судьба ещё одного 
сотрудника ведомства пока не известна.

83 пострадавших с травмами различной степени тяжести доставлены в лечебные учреждения города. Ещё 
26 человек получили помощь на месте. На месте происшествия работают 94 специалиста 
правоохранительных ведомств и 23 единицы спецтехники. Проводится расследование.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25622.html
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Отдыхающим в Египте россиянам советуют не покидать пределов 
туристических зон
МИД РФ рекомендует россиянам, отдыхающим в Египте, не покидать пределы туристических зон. Из-за 
непрекращающихся в стране беспорядков, это может быть небезопасно, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«МИД России подтверждает рекомендацию российским гражданам, посещающим Египет, избегать районов 
проведения демонстраций и иных массовых общественных акций, а тем, кто прибыл в эту страну 
в туристических целях, — воздерживаться от поездок за пределы курортных зон», — сказано 
в официальном сообщении ведомства.

Напомним, что 2 мая в центре Каира произошли очередные столкновения, в результате которых пострадали 
мирные жители. В ходе драки между участниками демонстрации в поддержку выбывшего из предвыборной 
гонки кандидата и неизвестными нападавшими свыше 100 человек получили ранения, а 11 участников 
погибли. «Выражаем надежду на то, что все политические силы страны будут проявлять ответственность, 
необходимую сдержанность и готовность решать возникающие проблемы через диалог, нацеленный 
на достижение общественного единства во имя дальнейшего продвижения назревших реформ», — 
отметили в МИД России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25623.html

Каддафи стремительно становится «ливийским Сталиным»: эксперты
Переходный национальный совет (ПНС) Ливии принял закон, который приравнивает к криминалу 
восхваление убитого ливийского лидера Муамара Каддафи, его правление и его сыновей. В документе 
отмечается, что неповиновение карается тюремным заключением. Получается, это настолько массовое 
явление в самой Ливии, что потребовался закон, запрещающий восхваление Каддафи и его режима. 
Эксперты ИА     REX   прокомментировали решение ПНС.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Каддафи стремительно становится «ливийским Сталиным» — недостижимым при новой власти, идеалом 
национального руководителя, «который заботился о каждом». Каддафи, с его социальным пакетом, 
становится легендой, которая теперь будет взрывать эту территорию изнутри не одну сотню лет. Пропажа 
трупа Каддафи в песках Сахары не решила ничего. Хватило всего нескольких месяцев, чтобы люди просто 
сравнили то, что было, и то, что есть.

Если новый ливийский режим не хочет радикального развития событий, он должен уже сейчас, даже 
в ущерб своей сырой экономике, продемонстрировать то, что называется «заботой о народе»: сделать 
бесплатной какую-то социальную сферу и т.п. Режим должен тайно обратиться с этой просьбой к США, 
доказав суровую необходимость такого неоднозначного шага. И это единственный способ остановить 
неизбежное. В противном случае режим «ответит за всё», а загубленному полковнику отольют золотой 
монумент. Плохого качества фотографии, с изображением Каддафи, начнут появляться у ливийских 
водителей на ветровых стёклах, как это было когда-то со Сталиным. Кто-то из шофёров будет расстрелян 
за это прямо у обочины, и это спровоцирует волну народного гнева. В принципе, всё ясно уже сейчас.

Закон ПНС о преследовании за «восхваление Каддафи и членов его семьи» способен лишь дополнительно 
разогреть эту тему, которую, на месте власти, логичнее было бы не трогать, не поднимать вообще. А ещё 
неплохо было бы, для гарантированной дезориентации населения, вернуть в страну, скажем, какую-то 
из женщин, принадлежавших к семье Каддафи, «которая не участвовала в массовых репрессиях». 
По крайней мере, стоило бы об этом заявить, в качестве жеста милосердия со стороны победивших 
революционеров. Но новая ливийская власть вряд ли додумается до таких политических буферов, так как 
ошибочно предполагает, что полковник исчез навсегда.

Лев Вершинин, политолог:

Судя по этому сообщению, крысы не просто боятся. Они в панике. Им страшна даже память. Даже имена 
тех, кто уже вроде бы не кусается. Похоже, они не зря трясутся. Судя по этой законодательной инициативе, 
«восхваление бывшего лидера страны, его идей и его сыновей» приобрело в нынешней Ливии такие 
масштабы, что хотя бы затыкать рты, если уж нельзя 90% населения лоботомировать, приходится сроками 
вплоть до пожизненного. И хорошо ещё, что пока не расстрелами. Хотя, думаю, дойдёт и до этого. 
С отродий «цивилизованной демократии» станется.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Скорее, это символический закон. Арабы любят такое, это просто часть культуры. Забыть то ли 
Стратостата, то ли Герострата в приказном порядке, и вообще не думать о белой обезьяне. Они до сих пор 
в своих СМИ пишут слово «Израиль» в кавычках, полагая, что от этого он сгинет. А СССР мог себе 
позволить упоминать Германию без всяких кавычек даже летом 1942 года, когда было совсем непонятным, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25581.html
http://www.iarex.ru/news/25623.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  05.05.12

чем завершится конфликт с этой страной.

Вообще, в других культурах делается иначе. Когда турнули Хрущёва, никакого открытого или закрытого 
постановления ЦК о забвении этой персоны не было, но все редакторы СМИ были людьми до мозга костей 
советскими, а оттого понятливыми без слов.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ничуть не удивлена — ПНС Ливии действует так, как и положено действовать западным марионеткам: 
копируют все действия своих западных кураторов. Мы хорошо знаем, как «западники» пытаются стереть 
из наших сердец память о нашей победе и о верховном главнокомандующем Иосифе Виссарионовиче 
Сталине. Намекают, что надо бы принять закон, приравнивающий «советский режим» к фашистскому, 
а у себя на «свободном» Западе принимают законы, запрещающие отрицать Холокост.

Я лично считаю такие законы проявлением страха и подлости: «крысы» боятся даже мёртвого льва 
(и в то же время испытывают чувство радости от того, что теперь мёртвого льва может безнаказанно пнуть 
любой осёл), и хотят заставить людей силой забыть «Полковника Пустыни».

Однако на всякое действие есть своё противодействие. Я думаю, что пройдёт десяток-другой лет, и дети 
тех, кто «боролся за свободу Ливии», повесят над столом портрет полковника, откроют «Зелёную книгу», 
и скажут своим отцам: «Ну, и идиот же ты был, папаша». Мы, поколение последних советских детей, так 
и не успевших стать советскими людьми, тоже ведь намекаем старшему поколению: «Эх, вы... Такую страну 
угробили».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Эти меры вполне привычны по отношению коммунистов к царским властям прошлого. Полководцев, 
писателей и художников — хвалить, а тех, кто ими правил — хулить. Да и в современной Украине похожее 
по отношению к СССР. У исламистов ПНС точно такая же методология, они не отрицают лишь религию, 
а всё остальное — присваивают и хулят одновременно. Не удивлюсь, если начнут изобретать какую-то 
«ливийську мову».

Отличие диктатуры Каддафи от всех иных диктатур в том, что Каддафи деньги массово у народа 
не отбирал, себе оставлял долю малую, а народу — львиную. В отличие от иных всем известных диктатур. 
Ещё, в отличие от всем известных монархий, он слово «монархия» публично презирал, а продвигал 
народовластие. В сравнении с иными деспотами и тиранами, ныне удушающими свои народы и их права 
ради денег, Каддафи был гуманным и добрым правителем. Неудивительно, что по нему тоскуют, как тоскуют 
и по своим деньгам и правам, превращённым в пыль после бомбардировок НАТО. И нет ничего странного 
в том, что и память о гуманизме и доброте хотят превратить в пыль, как ранее деньги и права туземцев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25624.html

Что является главной опасностью для общественной морали: мнения
Главной опасностью для общественной морали в России является "продажная власть". Такого мнения, 
как показали результаты опроса, придерживаются 52% читателей.

Остальные широко обсуждаемые причины так называемой "моральной деградации" вызвали у 
респондентов гораздо меньше опасений. Так, деятельность российского телевидения в качестве главной 
опасности назвали 11% опрошенных. На третьем месте (7%) оказались религиозные фанатики, на 
четвёртом (6%) -- представители сексменьшинств. "Тлетворное влияние запада" видят основной угрозой 
духовной стабильности 5% проголосовавших. По 4% набрали равнодушные чиновники и деятели поп-
культуры. 3% обвиняют в расшатывании общественной морали "зарвавшихся олигархов". А вот 
политические экстремисты и воинствующие атеисты, согласно данным опроса, практически безопасны. 
Лишь 2% и 1%, соответственно ответивших, видят в них главную угрозу моральному благополучию России. 
В то же время, пользователи Facebook, участвовавшие в аналогичном опросе, также считают, что 
безнаказанность и продажная власть являются главной опасностью. На втором месте - религиозные 
фанатики, а третье делят телеканалы и равнодушные чиновники.

ИА     REX  : Что вы считаете главной опасностью для общественной морали?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Главной опасностью для общественной морали в РФ является, в своей основе, сам государственный 
либерально-демократический строй, который абсолютно неорганичен для собственно русского, российского 
менталитета. В истории страны, видимо, ещё никогда не было настолько циничной формации, которая 
говорила бы о морали, заботе о человеке и качестве жизни на порядок больше, чем коммунисты и 
монархисты вместе взятые, но при этом сама же, под шум волны, насаждала все виды разврата и 
разложения, так как без её негласной поддержки они бы не могли существовать.
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Неправильное российское телевидение, «зарвавшиеся олигархи», безнаказанность чиновников, отсутствие 
социальных лифтов, бесполезный парламент, наркотизация общества, религиозный фанатизм и всё 
остальное – всего лишь мелкие следствия главной проблемы. Но одной из наиболее опасных, вытекающих 
из общего заражённого гнезда, проблем является падение интеллектуального уровня российского 
населения («человеческий фактор»), что автоматически детерминирует загнивание всех остальных сфер.

Отсюда следует единственный вывод: пора перестать говорить о программах «Россия-2020», «Россия-
2045», так как заранее ясно, что именно не позволяет и не позволит реализоваться этим замечательным 
планам. Практика «новой России» доказала это достаточно надёжно. Россиянам надо просто отдаться 
судьбе, опустить руки и перейти в режим свободного падения, так как призывы к любым революциям 
являются уголовно наказуемыми. Любая борьба со злом – по определению бесполезна, пока точки продаж 
наркотиков не закрываются даже после настойчивых сигналов общественности, пока олигархи не 
расстреляны властью, пока армия не получает нового вооружения и нормальной еды, пока у будущих 
поколений россиян остаётся всё меньше и меньше собственного сырья.

Странно, что ещё не все россияне за двадцать последних лет стали естественным продуктом новой эпохи. 
Типичный средний гражданин сегодня должен обладать следующими первичными признаками: неправильно 
ставить ударение в своей собственной фамилии; хаотично метаться по всему миру, тратя на «отдых» все 
заработанные деньги; не интересоваться ничем, кроме патриотического футбола; и летом, и зимой носить 
на своей сумке «георгиевскую» ленту; ходить, по праздникам, в церковь, а по будням, бестолково сидеть в 
офисе.

Для завоевания Россией своего места под Солнцем – этого слишком много. С таким человеческим 
материалом она может оказаться только под Луной. Но для российской власти, всё-таки, главным является 
то, что такое стадо по определению не опасно – причём как для самой России, так и для всего мира.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Действительно, главной опасностью для общественной морали является именно продажная власть, а 
коррупция - подтачивает общество, грозя его обрушением. Эта несложная мысль овладевает обществом. 
Мысль овладевает массами и становится материальной силой по Марксу. А дальше - количество 
перерастёт в качество. Такое уже было в истории и всегда заканчивалось одинаково, охотой на мздоимцев 
и их неповинным потомством.

Андрей Давыдов, журналист:

Постановка вопроса в опросе пользователей социальной сети Facebook, думается, более правильная, 
именно сочетание продажности и безнаказанности властных структур - главный разлагающий фактор. 
Однако прямым следствием этого является то, что "практически безопасные" радикалы становятся 
первейшим катализатором этого разложения. Они ретранслируют на общество многократно усиленное 
раздражение, которое не способствует трезвым оценкам и адекватной реакции...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25625.html

Судьбоносные решения президента Медведева: от защиты Южной 
Осетии до сдачи Ливии
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал итоги президентства Дмитрия 
Медведева, назвав правильные и необдуманные решения главы государства за 4 года его руководства 
страной.

Пять важных и пять странных решений президента Дмитрия Медведева лучше всего символизирует его 
известный проект «5 И» (Инновации, Инвестиции, Инициативы и что-то там ещё, о чём сегодня помнят 
с трудом). Так как, с одной стороны, это, безусловно, важные термины — с другой, они зависли в пустоте.

О чём не говорят. Дмитрий Медведев в драматической русской истории стал первым высшим 
руководителем, который активно занимался разного рода нелепым мусором на фоне реальных, страшных, 
усугубляющихся проблем страны. С ним новая Россия, наконец, встала в один ряд с ведущими 
цивилизованными странами, где на высоком государственном уровне всегда принимались дикие, на русский 
взгляд, законы, типа «запрета рыбачить сидя на верблюде». Постоянный маркетинг, со стороны Медведева, 
в пользу Twitter, разговоры в СМИ о медведевском коте, которые он, так или иначе, с улыбкой поддерживал, 
не пресекал — практически, то же самое.

Неустанная пропаганда интернета — один из наиболее странных проектов бывшего президента. С самого 
начала складывалось ощущение, что это сама Россия разработала новый вид глобальных коммуникаций, 
и теперь осталось только рассказать об этом всему миру. Именно Медведев сделал всероссийскую рекламу 
Стиву Джобсу, о котором здесь, до их совместной встречи в США, многие просто не подозревали. Хуже 
пропаганды чужого интернета может быть только пресловутое сужение часовых поясов (уход от зимнего 
времени — вопрос другой, так как до медведевского указа этого хотели многие, так что не стоит об этом 
забывать) и переименование милиции в полицию. До 7 мая Медведев ещё может успеть переименовать, 
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своим указом, полицию в жандармерию, так как полиция себя не оправдала, и в духе добрых русских 
традиций обязать жандармов отпустить усы (но только тех, кто прошёл переаттестацию).

В тот же ряд судьбоносных решений напрашивается учреждение Сколкова. Однако стоит послушать 
китайских высокопоставленных лиц, которые, по сути, со смехом комментируют этот инновационный 
медведевский проект, чтобы поостеречься заносить его сходу в список очевидных президентских удач.

Ещё одним странным решением третьего представителя «ельцинской династии» стало чересчур 
динамичное принятие нового закона о партиях и выборах губернаторов. Наверняка Медведев об этом 
сегодня жалеет, так как эта пожарная акция нанесла удар по всей власти в целом, в том числе по Путину, 
на котором все эти вещи ещё отразятся во всей своей полноте. Наблюдатели после этого поняли одно: 
на Кремль теперь надо давить именно в таком формате.

Не менее странно выглядят бесконечные обращения Медведева в адрес Вашингтона, чтобы тот подписал 
«юридически обязывающие» бумаги о ненацеливании ПРО на РФ. Не говоря уже о том, что такие бумаги 
ничего не решают и что руководитель страны должен первым это понимать, вся Россия, вместе 
с Медведевым, потеряла время на смешные и бесполезные уговоры, пока США продолжали 
поступательную реализацию собственного плана. Медведеву надо взглянуть на Пакт Молотова-
Риббентропа, который является наилучшей «юридически обязывающей» бумагой такого типа, чтобы понять, 
как сейчас выглядит ничему не научившаяся Россия, только что положившая в землю десятки миллионов 
своих людей. Лучшей юридической гарантией для РФ были бы, по крайней мере, десятки раз обещанные 
«Искандеры» в Калининграде, однако их нет там до сих пор, и видимо, уже не будет.

Следует также отметить бесконечные кадровые перемещения, которые для демонстрации активной 
деятельности были с успехом апробированы ещё Ельциным, основателем династии. Ни одного из вновь 
назначенных отметить, к сожалению, не удаётся — полная, тотальная кадровая пустота.

Сдача Ливии — одно из самых стратегически страшных решений Медведева, так как до Ливии Россия ещё 
могла решать свои глобальные задачи за письменным столом. После Ливии — уже нет. Ливия — висит 
на Медведеве.

В отличие от только что перечисленных шагов, победу в августе 2008 года принято считать однозначным, 
ничем не бьющимся успехом Медведева. Однако если бы за его спиной тогда не было Путина, неизвестно, 
куда пошла бы ситуация. Надо иметь в виду, что грузинская власть ударила, без промедлений, именно 
по президенту Медведеву, только что избранному в том же 2008, которого, видимо, ждала в засаде много 
лет. А не по Путину, на которого поднять руку так и не смогла.

Таким образом, пора приглашать Илью Глазунова, чтобы он создал очередное веховое полотно, в своём 
классическом стиле, о Времени Медведева. Скромно стоит, в уголке, Дмитрий Анатольевич, а вокруг него 
апокалипсис: кровавая голова Каддафи, Роза Хутор, Pussy Riot, яблоки от Apple, птички от Twitter, 
трубопроводы, Кудрин, хоругви, лесные пожары, затопленные деревни и — на первом плане — Усманов 
с Абрамовичем, читающие Forbes.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25626.html

С 5 по 9 мая в Москве будет закрыт Лефортовский тоннель
Самый длинный в Москве автомобильный тоннель закроют на ремонт. По данным ГБУ «Кольцевые 
магистрали», работы на объекте продляться с 5 по 9 мая, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Временное закрытие тоннеля связано с необходимостью полной замены асфальтового покрытия. Работы 
начнутся в ночь с 5 на 6 мая и продлятся до 7.00 мск 9 мая. В течение указанного периода тоннель будет 
полностью перекрыт для автотранспорта. Водителей просят заранее выбирать альтернативные пути 
движения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25627.html

Европейский бойкот украинской части чемпионата Европы по футболу: 
мнения
Европейские политики массово игнорируют Евро-2012 на Украине. Глава польского правительства Дональд 
Туск назвал катастрофой бойкот украинской части чемпионата Европы по футболу, к которому призывают 
лидеры некоторых стран Евросоюза из-за ситуации с экс-премьером Украины Юлией Тимошенко, пишет 
портал Wirtualna Polska. Министерство иностранных дел Украины считает деструктивными попытки 
политизации спортивных событий, заявляет пресс-секретарь ведомства Александр Дикусаров. «МИД 
считает деструктивными попытки политизации спортивных событий, которые с древнейших времен играли 
важную роль в процессе налаживания межгосударственного взаимопонимания и единения», — говорится 
в комментарии МИД Украины, распространенном в четверг.
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ИА     REX  : Какие могут быть последствия для Украины?

Александр Русаков, журналист и блогер:

Да чем ближе к Евро — 2012 , тем больше новостей. Известные европейские политики открыто объявили 
Украине бойкот, Телевидение и СМИ своё дело сделали. Украине и Януковичу надо дать общественности 
факты, те факты, что были доказаны следователями по всем уголовным делам Юлии Тимошенко. Пусть 
эксперты ещё раз проверят, законно ли осуждена Тимошенко. Если все законно и все эти факты 
не сфабрикованы властями, то вопрос надо закрыть и больше его не поднимать. А вот если все дела 
фальшивка, но это опять надо всё проверить экспертам, то Тимошенко конечно надо освободить. 
Тимошенко всегда была прозападным, проамериканским политиком и Евросоюзу она ближе и конечно они 
все встали на её защиту. Янукович как «блудень», то к России, то к Евросоюзу, не может человек — лидер 
крупного государства определится с кем ему дружить и определённо выстраивать экономические связи. 

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Безусловно, для Украины это окажется серьезным имиджевым ударом. И, в первую очередь, для украинских 
властей. Вопросы к ним появятся не только у граждан Украины, не будем забывать, что Евро-2012 проходит 
в двух странах. И хотя бойкота Польши со стороны европейских политиков вроде бы не предусматривается, 
скандал неизбежно отразится на позициях Варшавы, у поляков репутация тоже окажется подмоченной. 
Не исключено, что это может существенно повлиять на внешнеполитическую линию Польши по отношению 
к Украине в сторону ухудшения. В любом случае, президенту Януковичу предстоит сегодня отвечать 
на множество неприятных вопросов и от политиков, и от спортсменов, и от общества

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Я для данного опроса спросил нескольких друзей из традиционно «футбольных» стран — Греции, Испании 
и Франции. Им там тоже не до футбола. Что-что, а политики чувствуют, где общественный интерес. Чем 
ближе к чемпионату, тем больше политики туда потянутся. Возможно, что и украинская оппозиция попробует 
использовать чемпионат, чтобы добиться внимания к своим требованиям.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Политическая Европа даёт сигнал украинскому социуму с кем она. Но её расчет на то, что 
на парламентских выборах победит блок Яценюка-Тимошенко, а «Партия Регионов» Януковича проиграет, 
лишь частично оправдается. Основную ставку украинская власть делает на прохождение в парламент своих 
беспартийных бизнес-кандидатов по мажоритарным округам. Таким образом, будет сформировано 
парламентское большинство, аналогичное прокучмовскому большинству 2002-года.

Европейские политики ясно дали понять, что сидеть на двух стульях Януковичу не удастся.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25628.html

Институт полпредов могут серьезно реформировать
В самое ближайшее время в России может быть реформирован институт полномочных представителей 
президента. Как ожидается, Кремль оставит за полпредами политические функции, а экономические отдаст 
Министерству регионального развития, которое также ждут трансформации. В частности, по информации 
«Известий», полпредам предстоит заниматься подготовкой и проведением выборов губернаторов, 
выстраиванием вертикали власти и подбором кадров. Об этом издании заявил высокопоставленный 
источник в правительстве.

Такой сценарий считает целесообразным вице-спикер Совета Федерации Вячеслав Штыров: «Если 
экономические функции передадут правительству в лице Минрегиона, то его надо разделять на две части, 
образовав ведомство, которое специализируется только на региональной и национальной политике».

Как пояснил изданию источник в ведомстве, Минрегиону действительно могут передать экономическое 
шефство над восьмью федеральными округами, учитывая, что такая модель была опробована в Северо-
Кавказском ФО: «Cоздано территориальное представительство Минрегиона в Ессентуках. В Минрегионе 
есть профильный департамент, который занимается только Северным Кавказом, и заместитель министра, 
который занимается только этим регионом. Он руководит и департаментом, и этим подразделением. Такая 
структура себя очень эффективно зарекомендовала. Хлопонин (полпред президента в СКФО, вице-
премьер) нас неоднократно хвалил».

Не исключается, что территориальные подразделения Минрегиона смогут контролировать работу 
федеральных ведомств на территории округа, а заместители министра будут отвечать за каждый округ.

Отметим, что о необходимости реформирования, или даже ликвидации института полпредства эксперты 
говорят не первый год. В частности, абсурдным по своей сути назвал ИА     REGNUM   институт полпредов 
калужский депутат Сергей Фадеев. Он напомнил, что полномочные представители нужны были в 90-е годы, 
когда в регионах правили неподконтрольные, а подчас и открыто оппозиционные Кремлю, губернаторы.
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О возможности упразднения института полномочных представителей президента в регионах говорила глава 
Совета Федерации Валентина Матвиенко. Еще в 2011 году о снижении роли полпредов ИА     REX   заявлял 
политолог, ведущий эксперт Центра политической конъюнктуры России Дмитрий Абзалов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25629.html

9 мая на центральных станциях московского метро ограничат вход и 
выход пассажиров
В День Победы центральные станции столичного метрополитена будут работать по изменённому графику. 
По данным пресс-службы правительства Москвы, движение также изменится на 45 маршрутах 
общественного наземного транспорта, сообщает корреспондент ИА     REX  .

9 мая, с 7 часов утра и до окончания Парада Победы на Красной площади, станции метро «Площадь 
Революции», «Охотный ряд», «Театральная», «Александровский сад», «Боровицкая», «Лубянка» и «Китай-
город» будут работать только на вход и пересадку пассажиров. Также во время прохода военной техники 
по Тверскому бульвару на станциях «Пушкинская», «Чеховская», «Тверская» и «Маяковская» (южный 
вестибюль) ограничат выход на улицу.

Начиная с 12 часов дня и до окончания праздничных мероприятий для входа будут закрыты станции «Парк 
Победы», «Кутузовская» и «Киевская». А после завершения праздничного салюта закроют для входа 
станции «Охотный Ряд», «Площадь Революции», «Александровский Сад», «Арбатская», «Боровицкая», 
«Лубянка», «Кузнецкий Мост», «Пушкинская», «Чеховская», «Китай-город», «Парк Культуры», 
«Октябрьская», «Воробьевы Горы», «Университет», «Парк Победы» и «Киевская», сообщили в столичной 
мэрии. Кроме того, изменятся маршруты движения наземного транспорта — 6, 9 и 13 мая автобусы 
и троллейбусы города будут работать по расписанию воскресных дней, 9 мая к расписанию пригородных 
поездов добавят 23 состава.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25631.html

СМИ, как двигатель социально-политической трансформации: мнения
3 мая в мире отметили день свободы печати. Сегодня СМИ являются мощным двигателем социально-
политических перемен.

ИА     REX  : Каким образом взаимодействие социальных сетей, мобильной связи и спутникового 
телевидения способствует развитию свободы выражения мнений? Каковы изменения, с которыми 
сталкиваются государственные СМИ, влияющие на их способность выполнять социально значимую 
функцию и отвечать высоким стандартам журналистики в саморегулирующейся среде?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Все упомянутые технологии ускорили общение людей и сделали его доступным каждому. Теперь любой 
светоч может сразу же получить отзывы на свои просветительские усилия, и не всегда эти отзывы будут 
благожелательными, но всегда — прямыми. Скоро в интернете будут все, а многие — всегда, и в итоге 
получится общество, способное общаться в реальном времени, независимо от расстояний. Это и есть 
народоправие, когда мнение каждого может быть тотчас услышано. От него близко и до народовластия, 
если часть решений типа референдумов будут производиться через сетевые доступы.

Ныне резко возрастает роль «правды с мест», или «правды для каждого» и СМИ уже не могут 
манипулировать мнениями, поскольку кэши поисковых систем хранят всё, что стёрли желающие 
манипулировать. В итоге манипуляторы получают клеймо обманщиков, и читатели ими брезгуют, идя 
к другим производителям информации. Это отражается и на кассах. Все меры прошлого типа фальшивых 
писем с мест, фальшивых благодарностей, фальшивых аудиторий, наёмных аниматоров — медленно 
и верно уходят, оставляя публикующихся лицом к лицу с их читателями, как в древнерусских вече.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Развитие новых информационно-коммуникационных технологий способствовало уже тем, что не являлось 
подконтрольным власти, тем самым заставляя официоз давать более объективную картину происходящего 
в стране. Без сетей и сотовой связи страна никогда бы не узнала ни о митингах на Болотной и Сахарова, 
ни о скотстве полицейских в Казани, ни о Пусси Райт, ни о квартире и часах Патриарха.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25630.html

«Единая Россия» назвала кандидатов на посты глав пяти регионов
«Единая Россия» определила кандидатуры на посты глав Бурятии, Пермского и Ставропольского краёв, 
Ленинградской и Ярославской областей. Об этом 4 мая сообщила пресс-служба партии, передаёт 
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корреспондент ИА     REX  .

На должность главы Бурятии партия выдвинула кандидатуры действующего президента республики 
Вячеслава Наговицына, зампред республиканского правительства Петра Носкова и гендиректора ООО 
«Икат-Плюс» Бато Очирова.

На пост губернатора Пермского края предложены председатель регионального правительства Михаил 
Антонов, экс-министр регионального развития РФ, врио главы региона Виктор Басаргин и спикер краевого 
заксобрания Валерий Сухих.

В список кандидатов на должность губернатора Ставропольского края вошли врио руководителя региона 
Валерий Зеренков, министр промышленности, энергетики и транспорта региона Дмитрий Саматов и глава 
города Пятигорска Лев Травнев.

В число кандидатов на пост губернатора Ленинградского района вошли вице-губернатор Александр 
Дрозденко, член Совета Федерации Андрей Молчанов и председатель заксобрания области Александр 
Худилайнен.

На должность губернатора Ярославской области выдвинуты мэр Ростова Великого Юрий Бойко, ректор 
Ярославского государственного университета Александр Русаков и врио губернатора Сергей Ястребов.

Списки кандидатов руководство партии внесёт на рассмотрение президента России Дмитрия Медведева. 
Предложения о кандидатурах должны быть рассмотрены главой государства в течение не более 10 дней. 
Затем отобранные президентом кандидатуры будут внесены для утверждения в законодательные органы 
соответствующих регионов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25632.html

Стоит ли россиянам гордиться успехами своих соотечественников-
олигархов: мнения
Российские бизнесмены Роман Абрамович и Алишер Усманов попали в тройку богачей Британии. Однако, 
большинство россиян не испытывают радости за олигархов.

ИА     REX  : Почему россияне не гордятся успехами своих соотечественников?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Праздничная информация о финансовых успехах россиян Абрамовича и Усманова, опубликованная 
накануне Дня Победы, является главным, ничем не бьющимся доказательством глумления новой России 
над памятью павших, если отвлечься от шаблонного шума по поводу сноса памятников советским бойцам. 
Миллионы легли в землю, чтобы несколько россиян получили возможность жить, как им хочется.

Все остальные россияне, не имеющие возможности приобрести себе даже несколько квадратных 
миллиметров жилплощади в стране-победительнице, пока что просто молчат. Но это — зловещее 
молчание. Нет никаких сомнений, что если к власти в РФ придёт, наконец, тот, кто россиян устраивает 
стопроцентно и кто даст сигнал на изменение обстановки, накопленная злость трансформируется в более 
конкретные формы, как это всегда было в русской истории.

Однако и в этом случае разгневанным россиянам уже будет сложно достать до Лондона и до команды 
«Челси», которую они фактически содержат сегодня «всем миром».

Россия никогда не сможет поднять ни один из своих общегосударственных проектов, пока на них сидят 
коллеги Абрамовича и Усманова. К примеру, семью Вексельберга не смогут прокормить даже сто, вместе 
взятых, интеллектуальных отечественных продуктов, разработанных в Сколкове, так как для прокорма 
только одной такой успешной семьи России надо иметь под рукой пять-десять аналогичных инновационных 
центров.

Россияне не обращали бы никакого внимания на достижения Абрамовича и Усманова, если бы в стране 
действительно было много денег, которых бы хватало на всех. Однако узкопрофильная, сырьевая Россия 
способна прокормить только самый верх списка Forbes, поэтому ненависть миллионов имеет под собой 
вполне логичное обоснование. Россияне имеют право считать эти деньги своими, независимо ни от каких 
российских законов и несмотря ни на какую, приписанную им Западом, мифическую тягу к «халяве».

Российской власти осталось только поздравить двух лондонских «братьев», вручив им высокие 
правительственные награды. Кремлю не стоит стыдливо стесняться этих высоких достижений. 
А награждённым, как всегда, останется только сказать, что это не только их личный успех, — это успех всей 
страны и каждого россиянина в отдельности.

России пора, наконец, поселить у себя в Москве кого-нибудь из лидеров британской экономики, который 
перед отъездом с родины снимет, аналогично, с неё и со всех подданных пару триллионов фунтов 
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стерлингов. Чтобы иметь возможность полюбоваться на естественную радость всех остальных британцев 
за успехи своего соотечественника.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ну, наверное, потому, что россияне в массе своей еще не сошли с ума, и знают, чем и кем можно и нужно 
гордиться. Слава Богу, у россиян предметов для гордости хватает: можно и нужно гордиться выдающимися 
государственными деятелями. Можно и нужно гордиться выдающимися победами, к примеру: победой 
в Великой Отечественной войне, прорывом в Космос. Кто на фоне действительно великих людей Усманов 
и Абрамович? Всего лишь нерусские олигархи, разбогатевшие за счёт прихватизации народной 
собственности. Поэтому гордиться ими могут или дураки, или враги.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Люди не совсем понимают понятие «соотечественника», покидающего Отечество или вывозящего деньги 
в иные отечества.

Но даже если Абрамович станет Абрамовым, а Усманов назовётся Усовым — к ним всегда будут вопросы 
об источниках прибылей и направления вывоза капитала. Так было всегда, во все времена и во всех 
странах и примеров тому масса, даже монаршьи династии Европы подвергались репрессиям собственными 
народами. Тем более не нравятся людям те, кто согласен, что они «богачи Британии», получив средства 
в России.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Не хватает только резидента Швейцарии и гражданина Финляндии, счастливого владельца «ГанВора», 
крупнейшего нефтетрейдера и по совместительству друга Путина, гражданина Тимченко, тогда был бы 
полный комплект современной российской птицы-тройки: украл-занёс-вывез. Беспрецедентные воровство 
и грабёж собственной страны, и попирание основ права и морали. Считаю, что сам факт нахождения 
в списке самых богатых людей чужой страны есть преступление и национальное предательство, 
наказанием может служить только полная конфискация и тюремный срок. Я понимаю, что это практически 
невозможно, но кто думал в 90-м, что может произойти в 91-ом?

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Если самим россиянам от богатств Романа Абрамовича и Алишера Усманова ничего не обламывается, 
то и гордиться нет ни повода, ни причины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25633.html

ОБСЕ высоко оценивает огранизацию предвыборной кампании в 
Армении
Нынешняя уже завершающаяся кампания по выборами в парламент Армении оказалась организована 
более профессионально, чем предыдущая, прошедшая в 2007 году. Об этом заявил журналистам 4 мая 
руководитель офиса ОБСЕ в Ереване Андрей Сорокин, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«И со стороны Центральной избирательной комиссии, и со стороны политических партий, и со стороны 
других участников избирательного процесса всё организовано хорошо», — отметил Сорокин.

По его словам, участники избирательной кампании активно взаимодействовали с ОБСЕ. «Мы оказали 
и оказываем большое содействие офису омбудсмена, проводили двухдневный семинар со СМИ. И это было 
не единоразово, а на протяжении многих месяцев», — добавил Сорокин.

Отметим также, что в ходе предстоящих 6 мая парламентских выборов в Армении будут заметно усилены 
меры безопасности. В частности, обеспечивать порядок на 1975 избирательных участках будут около 
9 тысяч полицейских.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25634.html

В ближайшее время из центра Москвы уберут ещё 72 торговых ларька
В соответствии с новой схемой размещения нестационарных торговых объектов, 773 из 1612 ларьков, 
расположенных в центре Москвы, перенесут на новые места, заявил на совещании по оперативным 
вопросам префект округа Сергей Байдаков. По данным пресс-службы правительства города, на данный 
момент в столице уже провели 313 торговых аукционов, по результатам которых с предприниматели 
заключили соответствующие контракты, сообщает корреспондент ИА     REX  .

За последнее время в округе демонтировали 240 нестационарных торговых объектов, на которые 
жаловались жители ЦАО. По словам Байдакова, указанные ларьки размещались вдоль крупных 
магистралей и около станций метро и мешали пассажирам и автомобилистам. Также в ближайшее время 
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демонтируют 72 объекта сезонной торговли — в основном это ларьки по продаже бахчевых культур 
и мелкие ёлочные базары. Он отметил, что изменение схем размещения палаток практически не коснулось 
киосков с печатной продукцией, большинство из которых оставят на прежних местах, лишь заменив 
их на модули нового образца.

Префект Зеленоградского АО столицы Анатолий Смирнов в свою очередь заявил, что утверждённая 
схема размещения нестационарных торговых объектов округа предполагает 228 торговых точек. Четверть 
не попавших в документ палаток уже демонтировали, и в ближайшее время планируется снос ещё 
67 киосков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25635.html

Путин поручил создать единую платёжную систему в 
электроэнергетике
В России необходимо создать эффективную единую платёжную систему в электроэнергетике. Об этом 
заявил премьер-министр Владимир Путин на совещании по вопросу развития розничного рынка 
электроэнергии 4 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Нужно создавать эффективную и работающую единую платёжную систему. Это важно в том числе с точки 
зрения повышения инвестиционной привлекательности электрической энергии, как вида деятельности. 
Прошу сегодня отдельно доложить конкретные предложения по этому вопросу», — сказал Путин.

Он поручил вице-премьеру Игорю Сечину и министру энергетики Сергею Шматко «проработать этот 
вопрос в кратчайшие сроки и не позднее чем через 10 дней доложить результаты этой работы».

Путин также подчеркнул, что системную работу по созданию комфортных и цивилизованных правил 
на розничном рынке электроэнергии необходимо продолжать и дальше, причём «в самом тесном контакте 
с предпринимательским сообществом».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25636.html

Олигархический режим разрушает интеллектуальный потенциал 
Украины: Евгений Царьков
Последние 20 лет олигархическая власть целенаправленно уничтожала интеллектуальный потенциал 
Украины. Такое мнение выразил эксперт ИА     REX  , народный депутат Украины фракции КПУ Евгений 
Царьков.

«На протяжении всех так называемых рыночных и либеральных реформ в течение 20-ти лет в Украине 
целенаправленно уничтожался интеллектуальный потенциал. Финансирование науки постоянно 
сокращалось, а научно-исследовательские институты и организации закрывались один за одним. Теперь 
от них остались только здания, которые сдаются в аренду коммерческим фирмам. Нынешняя 
олигархическая власть „успешно“ продолжает традицию своих предшественников. Для неё развитие 
интеллектуального потенциала не является приоритетом», — заявил Евгений Царьков.

Мнение коммуниста подтверждается официальными данными Госстата, согласно которым количество 
только организаций, выполняющих научные исследования и разработки, уменьшилось с 1344 в 1991 году 
до 1255 в 2011 году. Численность научных сотрудников уменьшилась с 313 тыс в 1990 году до 84,9 тыс 
в 2011 году. Олигархическая экономика приводит к уменьшению наукоёмкости ВВП. Так, показатель 
наукоёмкости, который рассчитывается как удельный вес объёма осуществлённых научных и научно-
технических работ в ВВП, уменьшился с 1,36% в 1996 году до 0,79% в 2011 году.

Народный депутат напомнил, что в своё время Советская Украина по праву обладала одним из лучших 
научно-технических потенциалов среди советских республик.

«Сейчас представления о высоком интеллектуальном потенциале Украины превращаются в миф. А про 
реализацию инноваций я вообще молчу. Здесь тоже море проблем», — добавил коммунист.

Как показывают данные Госстата, удельный вес предприятий, которые реализовывали инновации, 
уменьшился с 14,8% в 2000 году до 12,8% в 2011 году. Также происходит уменьшение удельного веса 
реализованной инновационной продукции в промышленности с 6,8% в 2000 году до 3,8% в 2011 году.

По мнению Евгения Царькова, ситуация объясняется утратой высокотехнологических производств 
и уменьшением наукоёмкости экономики из-за приватизации промышленных предприятий.

«Хозяева предприятий заинтересованы, прежде всего, в сохранении сырьевой ориентации и дешёвой 
рабочей силе. Этим они обеспечивают высокий уровень эксплуатации. Они не хотят инвестировать 
в развитие высокотехнологических производств. С другой стороны, нынешняя власть также 
не заинтересована в развитии интеллектуального потенциала нации. Ведь бюджет на 2012 год стал 
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рекордным по увеличению финансирования бюрократического аппарата и силовых министерств за счёт 
сокращения финансирования науки. Попросту говоря, сегодняшняя власть, как и прошлая, заинтересована 
в дебилизации страны. Олигархам и чиновникам не нужно высокообразованное общество», — убеждён он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25638.html

Российские добытчики минтая просят запретить вылов рыбы в 
Беринговом море южнокорейским рыбакам
Ассоциация добытчиков минтая России обеспокоена ситуацией, сложившейся у берегов Чукотки в ноябре 
2011 года после того как там сел на мель южнокорейский траулер Оriental Angel. Президент ассоциации 
Герман Зверев уверен, ни одна страна в мире не станет терпеть такую неряшливость в своих водах и 
предоставлять свои природные ресурсы для промысла виновникам кораблекрушения. ИА     REX   публикует 
обращение Ассоциации добытчиков минтая в связи с обострившейся ситуацией.

В ноябре 2011 года в российских водах потерпел бедствие южнокорейский большой морозильный траулер 
Оriental Angel, водоизмещением 5460 т. После пожара, в результате которого погиб помощник капитана, 
судно штормом сорвало с якоря. 20 ноября траулер был обнаружен севшим на мель в районе мыса 
Военных топографов (Анадырский район Чукотского АО). С 15 по 22 ноября в Сеуле проходила 
межправительственная российско-корейская сессия по рыболовству. Однако в ходе встречи представители 
корейской стороны не проинформировали российскую делегацию о случившемся. 

На борту судна до сих пор остаётся около 1,1 тыс. тонн ГСМ, в том числе  942 т мазута, 52 т масел и  116 т 
дизельного топлива, которые при разрушении судна в период весеннего движения льда могут попасть в 
акваторию Анадырского залива. В районе нахождения судна пролегают пути миграции популяций редких 
пород лососевых рыб, а также ведётся промысловый лов ценных видов рыбы и других водных биоресурсов.

С самого начала обнаружения и обследования аварийного судна Правительство Чукотского автономного 
округа, обеспокоенное экологической угрозой, начало активно работать с Генеральным консульством 
Республики Корея, с компанией-судовладельцем по вопросам предотвращения возможной экологической 
катастрофы.

Несмотря на ряд предложений с российской стороны по организации откачки нефтепродуктов и буксировки 
аварийного судна, со стороны Республики Корея никаких конкретных мер по решению данной проблемы до 
сих пор не предпринято.

В декабре 2011 года общее собрание Ассоциации добытчиков минтая приняло решение обратиться в 
Федеральное агентство по рыболовству с предложением ограничить предоставление иностранным 
пользователям квот добычи (вылова) минтая в исключительной экономической зоне Российской Федерации. 
5 апреля 2012 года участники заседания Подкомиссии по рыбному хозяйству и аквакультуре Российского 
союза промышленников и предпринимателей (РСПП) также предложили не увеличивать объём квот 
иностранным рыбакам. Соответствующее обращение президент РСПП Александр Шохин направил в 
Правительство Российской Федерации.

В связи с этим президент Ассоциации добытчиков минтая Герман Зверев выступил с предложением не 
выдавать южнокорейским рыбакам разрешительных билетов на добычу минтая в Беринговом море до тех 
пор, пока южнокорейская сторона не снимет судно с мели и не ликвидирует последствия кораблекрушения. 
Промысел минтая в Беринговом море начинается 15 мая, поэтому рыбопромышленные предприятий 
Республики Корея, наделённые долями квоты добычи (вылова) минтая, уже направили заявления в 
Федеральное агентство по рыболовство о предоставлении им разрешительных билетов. «Приостановка 
выдачи разрешительных билетов до завершения эвакуации потерпевшего крушение судна поможет 
коллегам из Республики Корея осознать серьёзность положения, - подчеркнул Герман Зверев. – Ни одна 
страна в мире не станет терпеть такую неряшливость в своих водах и при этом ещё предоставлять свои 
природные ресурсы для промысла виновникам кораблекрушения».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25637.html

Турция вдвое увеличила срок безвизового пребывания для россиян
Турецкие власти приняли решение в одностороннем порядке увеличить для россиян срок безвизового 
пребывания на территории страны с 30 до 60 дней. Об этом сообщил журналистам советник по культуре 
и туризму посольства Турции в Москве Джеляль Кылыч.

Согласно постановлению кабинета министров Турции, данное решение будет действовать с 4 мая 
по 31 декабря этого года.

Отметим, что за прошлый год количество россиян, отдыхавших в Турции, увеличилось на 11,6% 
по сравнению с предыдущим, 2010 годом. Всего в 2011 году страну посетили 3,47 млн граждан России, что 
составило 11% от всех иностранных туристов.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25639.html

Медведев провёл совещание Совета безопасности в связи с терактами 
в Махачкале
Президент России Дмитрий Медведев 4 мая провёл совещание с постоянными членами Совета 
безопасности, в ходе которого обсуждалась ситуация в Махачкале, где накануне вечером совершены 
теракты. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, в ходе совещания «директор ФСБ Александр Бортников и глава МВД Рашид Нургалиев 
доложили о ситуации в Дагестане и предпринимаемых мерах по поиску и задержанию организаторов 
терактов, а также по оказанию помощи пострадавшим».

Ранее о ситуации в республике президенту по телефону доложил глава Дагестана Магомедсалам 
Магомедов. Дмитрий Медведев поручил оказать всю необходимую помощь семьям погибших 
и пострадавшим в результате терактов.

Напомним, вечером 3 мая возле стационарного поста ДПС на окраине Махачкалы неизвестный привёл 
в действие взрывное устройство. Когда к месту происшествия прибыли полицейские и сотрудники службы 
спасения республиканского МЧС, было приведено в действие второе взрывное устройство. В результате, 
по последним данным, 11 человек погибли, порядка 100 человек пострадали.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25641.html

Что будет после капитализма: мнения
Эксперт ИА     REX  , писатель из США Михаэль Дорфман предлагает обсудить серию статей о будущем 
мироустройстве после краха капитализма.

«Уверенным можно быть лишь в одной вещи — когда-нибудь капитализм закончится. Может быть, что 
в совсем недалеком будущем. История учит, что человечеству не удаётся выработать стабильную и вечную 
общественную формацию. Более того, капитализм куда менее устойчив и стабилен, чем всё, что ему 
предшествовало. Так, что вопрос, что же будет дальше, вовсе не праздный.

В начале Первой мировой войны Роза Люксембург сформулировала дилемму так: „Социализм или 
варварство“. Действительность оказалась сложней, но в главном Красная Роза не ошиблась. Люди строили 
в последнее столетие разные социализмы. Скатывание к варварству тоже имело разные лики и названия. 
Имеет смысл рассмотреть возможные варианты социализмов, если прогрессивным левым удастся 
удержать человечество от возвращения в варварство. Возможно, что и не удастся. Ведь зёрна варварства 
тоже зреют в нашем мире», — считает эксперт.

ИА REX: Так что же нас ожидает после капитализма?

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Тут во многом предлагается разговор о словах. Точнее даже не о словах, а о ярлыках. Ведь «капитализм», 
каковым его знала Роза Люксембург, был полностью изжит в развитом мире к 70-м годам прошлого века. 
Если взглянуть на ситуацию с точки зрения Маркса, то практически в западных странах был найден синтез 
марксова «основного противоречия капитализма», отличавшийся от предложенного самим Марксом, 
и воплощенного в СССР. Так что СССР на самом-то деле пал в соревновании социализмов, как менее 
эффективная система... Конечно, по итогам рейганомики Штаты существенно отклонились от западного 
мэйнстрима в организации жизни, но это — их частная проблема, ещё один пункт в их частном листе 
вызовов в дополнение к основному листу, обсуждаемому в развитых странах.

Чтобы понять то, что можно ожидать от развития лидеров современного мира, надо внимательно 
посмотреть на указанный выше лист. Во-первых, там есть блок «экономический рост». В этом месте можно 
видеть дополнительные ресурсы, которые будут выделяться на развитие науки и технологий, вследствие 
чего ожидаемо вытеснение различных неконструктивных иррациональностей из занятых этими 
«шаманизмами» сфер общественной жизни. На одном из альтернативных к моему языков это будет 
выглядеть как «рационализация культуры постмодерна». Затем, следует предположить вытеснение ВВП как 
мерила роста. И действительно, монетаризация распределения уже достигла своего насыщения — 
из неохваченных «экономизацией» резервов общественного времени остались по большому счету лишь сон 
и домашнее воспитание детей. Потому следует ожидать вовлечение и домашней педагогики 
в экономическую сферу общества, что может оказаться выходом развитых стран из кризиса рождаемости.

Влияние автоматизации производства скажется в виде дальнейшего вытеснения людей из «индустрий» 
в «сервисы» (т.е. в распределение произведённого). Чтобы сделать «сервисы» продуктивными, 
значительные интеллектуальные ресурсы будут направлены на поиск способов развития человеческой 
креативности. И тут «на подходе» очень интересные прострелы, — которые сильно повлияют 
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на социальный порядок вовлеченных в данную «информационную революцию» обществ. И я думаю, что 
структура социальной реальности в достаточно скором будущем будет более определяться технологиями 
этого параграфа, чем реинкарнацией разговоров о «классовой борьбе».

Следующий блок — «распределение». Если отвлечься от Штатов, кто поимел в этом блоке дополнительный 
параграф, то основными проблемами здесь являются «кредиты» (т.е. стимулирование потребления за счёт 
долга правительств) и «иммиграция». Обе проблемы уже осознаны. Первая проблема не имеет 
существенного влияния на будущее — ну поругаются люди, поторгуются, установят, кому надо будет снизить 
потребление на десяток процентов, и пойдут дальше. А вот вторая — она приведет к определённому 
«закрытию» развитых стран, с введением в общественное сознание соответствующих дискурсивных 
элементов. Так что, на мой взгляд, основными драйверами ближайших изменений социального порядка 
развитых стран будут развитие педагогики, особенно технологий стимулирования креативности, 
и «закрытие» обществ от людей из третьего мира.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Все системы управления издревле — подразделялись на всего две, с точки зрения жизни и смерти, 
а именно : «Выжить всем» или «выжить лучшим». Монархия или деспотия, демократия или теократия — 
были способами управления, а целью — выживание всех или выживание лучших. В разные времена были 
разные лучшие. Все знают, что в Спарте были рукопашные бойцы, но впоследствии несокрушимая 
спартанская фаланга была обойдена и истерзана римскими манипулами с их лучшей тактикой, потом — 
тевтонский орден ушёл под лёд Ладоги, потом — уэльские лучники покосили лучшее в мире французское 
рыцарство, а дальше — «полковник Кольт уравнял шансы всех». И возросла ценность «всех», а не только 
исполнительных, угодливых и услужливых. Стало статистически модно угождать навстречу народу, как 
источнику массовых армий. Стали ценны все, и бездари и лентяи и чокнутые, а вдруг их потомок создаст 
оружие или открытие... Так и родился социализм, способствующий выживанию всех в антитезу выживанию 
лишь лучших, как в крестьянской общине или монастырском хозяйстве, причём независимо от климата 
и этноса. И он — вечен. Лично мне кажется справедливой общественная формация, изложенная ранее 
в интервью, предусматривающая равенство для детей и соревновательность для взрослых. Для русских 
и родственных русским — хочется красивой жизни с надёжной соцзащитой и уверенностью в завтрашнем 
дне, а как это будет называться, хоть «нацкапсоцкоммунизм» — уже вторично.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25640.html

Прокуратура направила предупреждения организаторам 
несогласованных акций 6 мая
Прокуратура 4 мая направила предостережения организаторам несогласованных мероприятий, которые 
планируется провести в Москве. Об этом сообщает пресс-служба Генпрокуратуры, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По данным ведомства, 6 мая активисты оппозиционных движений планируют провести протестную акцию 
в центральной части города, в том числе на Манежной площади.

«Проведение данного мероприятия вопреки требованиям закона с органами власти не согласовывалось. 
Однако один из его инициаторов Юлия Казакова распространила в сети интернет информацию 
о намерении провести акцию, а также активно агитировала граждан посетить её», — говорится в сообщении 
прокуратуры.

В целях недопущения возможного нарушения законов Савёловской межрайонной прокуратурой Москвы 
Юлии Казаковой объявлено предостережение.

Прокуратура ЦАО Москвы также направила предостережения Марку Гальперину, Наталье Чернышёвой 
и Артёму Потрехаличеву, организующим несогласованные мероприятия 6 мая на Манежной площади.

Напомним, что мэрия Москвы разрешила оппозиции провести 6 мая шествие по улице Якиманка и митинг 
на Болотной площади.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25642.html

Минюст внёс представление о лишении Хасавова статуса адвоката
Главное управление министерства юстиции по Москве направило в адрес президента Адвокатской палаты 
Москвы Генри Резника представление о прекращении адвокатского статуса Дагира Хасавова. Об этом 
4 мая сообщает пресс-служба Генпрокуратуры, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в сообщении, данному решению предшествовала проверка, проведённая прокуратурой 
Москвы по факту трансляции 24 апреля телеканалом «Рен-ТВ» сюжета о создании адвокатом Хасавовым 
«Мусульманского союза» с целью защиты исламского права и возрождения шариатских судов.
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Эксперты установили, что «выступления участников репортажа направлены на возбуждение ненависти 
и вражды, а также на унижение человека или группы лиц по признакам отношения к религии — исламу 
и могут считаться призывами к осуществлению экстремистской деятельности».

По результатам проверки прокуратура направила в главное управление Минюста по Москве информацию 
о нарушениях федерального закона «Об адвокатской деятельности и адвокатуре в РФ» и Кодекса 
профессиональной этики адвоката.

Следственное управление Следственного комитета по Москве в настоящее время проводит 
доследственную проверку высказываний Хасавова. Следователи изучают оригиналы записи, назначено 
проведение лингвистической экспертизы.

Накануне стало известно, что представители Хасавова готовят в иск к телеканалу «Рен-ТВ» о защите чести 
и достоинства, который планируют передать в суд в середине мая. Как сообщил журналистам сын адвоката 
Арслан Хасавов, сумму нанесённого морального ущерба сторона оценивает в один рубль. «Мой отец 
требует показать полную версию интервью, а не нарезку, из которой его высказывания воспринимаются 
обществом негативно», — сказал сын юриста.

Сам Дагир Хасавов, как стало известно 27 апреля, покинул территорию России. Как заявили журналистам 
в российском обществе политэмигрантов, адвокат принял такое решение после того, как в его адрес 
поступил ряд угроз.

Напомним, 24 апреля в интервью «Рен-ТВ» исламский юрист заявил о необходимости развития в России 
системы шариатских судов, аргументировав этот тем, что мусульмане «не хотят ввязываться 
в многоступенчатую судебную систему». Препятствия этому со стороны российских властей, по его мнению, 
могут обернуться кровопролитием.

«Вы считаете, что мы приходим в Россию как в чужое место, но мы считаем, что мы у себя дома. Возможно, 
вы чужие, а мы у себя дома, и мы будем устанавливать те правила, которые нас устраивают, хотите 
вы этого или нет. Любые попытки изменить это обойдутся кровью, тут будет второе Мёртвое озеро. 
Мы зальём город кровью», — заявил Хасавов в телеэфире.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25643.html

Почему БДИПЧ ОБСЕ скрывает документы с итогами наблюдений за 
выборами президента РФ? Данные РОИИП
Представители БДИПЧ ОБСЕ тщательно скрывают данные об итогах своих наблюдений за президентскими 
выборами, и все попытки получить эти данные являются безуспешными, несмотря на то, что эти документы 
являются одними из основных. Об этом заявил председатель Совета Российского общественного института 
избирательного права Игорь Борисов 4 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Международные 
наблюдатели на федеральных выборах в России. О чём не сказал Владимир Чуров?», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Зачастую мы слышим интерпретацию из тех или иных уст о представителях европейских сообществ. 
Владимир Чуров донёс, что в целом его удовлетворил отчёт организаций, за исключением некоторых 
моментов. Более того, он поблагодарил представителей ОБСЕ и наградил их правозащитной премией 
Гиренко. Но он умолчал, что сегодня институт международного наблюдения в целом испытывает тяжёлые 
времена и находится в глубоком кризисе. Отсутствуют единые подходы к организации наблюдения 
за электоральными процедурами. Отсутствуют общие требования к миссиям наблюдателям по подходам, 
по методологии вынесения оценок. Методология совершенно разная у различных миссий. Удивительно, что 
некоторые миссии — в частности, БДИПЧ ОБСЕ — пытаются скрывать все свои первичные документы, 
и широкой общественности не представляют всю полноту информации. К каким выводам они пришли, 
не знает никто. Более того, попытки РОИИП получить данные заканчиваются провалом. Несмотря на то, что 
в РФ присутствовало порядка 700 мониторов, ряд объединений основывается только на выводах БДИПЧ 
ОБСЕ. Общее количество международных наблюдателей с 1996 года — 7340. Это своеобразный рекорд, 
если не считать выборы на Украине в 2004 году. Но если сравнивать с западными странами, то это 
внушительная цифра. Наибольшее количество наблюдателей было от СНГ, второе место в этом показателе 
занимает БДИПЧ ОБСЕ, третье — ПА ОБСЕ. Если сравнивать выборы депутатов и выборы президента, 
то охват БДИПЧ ОБСЕ был практически одинаковым», — резюмировал Борисов.

Помимо прочего, он отметил важность данных о возрасте представителей миссий: «При аккредитации 
наблюдатели заполняют анкеты для их обработки и выдачи аккредитационных удостоверений. Все 
процедуры международного наблюдения являются открытыми и гласными. РОИИП обработал эти данные, 
и, согласно им, в составе БДИПЧ ОБСЕ прибыло 219 человек, они представляли 37 государств Европы, 
Центральной Азии и Америки. Наибольшее представительство имели граждане Германии, США, Франции, 
Великобритании, Польши и Нидерландов. От СНГ прибыли 276 человек из 10 государств, наибольшее 
представительство имели Казахстан и Белоруссия. Что касается организации Независимых Международных 
Наблюдателей, то их количество составило 50 человек из 20 государств Западной Европы: Сербия, США, 
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Польша, Франция. Что касается возраста международных наблюдателей, то если говорить по миссиям, есть 
три группы: до 29 лет, 30-49 лет, 50 лет и старше. В составе миссии ОБСЕ превалирует средний возраст. 
В составе миссий СНГ и Независимых Наблюдателей — третья группа. Все характеристики во многом 
предопределяют показатели, которые и делают в своих выводах члены организаций. Молодёжные 
представители традиционно делают более радикальные выводы».

Напомним, выборы президента РФ состоялись 4 марта 2012 года. По итогам голосования, победу одержал 
действующий премьер-министр РФ, лидер партии «Единая Россия» Владимир Путин. Второе место занял 
представитель компартии Геннадий Зюганов, третье место досталось дебютанту президентских выборов, 
миллиардеру, самовыдвиженцу Михаилу Прохорову. Четвёртое место занял лидер ЛДПР Владимир 
Жириновский, последнее — «справорос» Сергей Миронов. Международные наблюдатели положительно 
отозвались о ходе проведения выборов и высоко оценили систему веб-камер на избирательных участках 
и трансляцией в режиме реального времени.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25644.html

Институт международного наблюдения за выборами требует 
перезагрузки: эксперт
Представители ОБСЕ своим нежеланием предоставлять данные своих наблюдателей по выборам 
президента РФ тормозят развитие института международного наблюдения. Об этом заявил председатель 
Совета Российского общественного института избирательного права Игорь Борисов 4 мая в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Международные наблюдатели на федеральных выборах в России. О чём 
не сказал Владимир Чуров?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«У нас есть проблемы, связанные с демократией. У нас есть факты нечистоты со стороны властей 
на местах. Но это — единичные случаи, и общество борется с этим. При всём при этом у нас наблюдается 
рост динамики демократии. БДИПЧ ОБСЕ не хотела поставить негативную оценку, а положительную — 
не могла. Мы потребовали предоставить копии первичных документов, и дважды получали отрицательный 
ответ, но лишь после вмешательства МИДа нам позволили, внимание, ознакомиться с документами, 
но запретили копировать и фотографировать, а также поставили условие присутствовать для наблюдения 
в Варшаве сроком в один день. Продолжение будет. Сейчас произошла перезагрузка института 
международного наблюдения. Пока ОБСЕ не согласится делать перезагрузку института международного 
наблюдения, мы будем стоять на месте», — уверен он.

На вопрос корреспондента ИА REX относительно санкций в отношении организаций, задерживающих 
доклады по итогам своих наблюдений эксперт ответил, что такие санкции отсутствуют, за исключением 
Международного суда по правам человека, в котором, однако, вероятность выигрыша крайне мала: «У нас 
существует ещё одна проблема: мы не защищены в своих правах от действий международных 
наблюдателей. Но перспектива обращения в Европейский суд по правам человека с иском в сторону ОБСЕ 
очень маленькая».

Как ранее сообщало ИА REX, Игорь Борисов также заявил о том, что представители БДИПЧ ОБСЕ 
тщательно скрывают данные об итогах своих наблюдений за президентскими выборами, и все попытки 
получить эти данные являются безуспешными, несмотря на то, что эти документы являются одними 
из основных. «Удивительно, что некоторые миссии — в частности, БДИПЧ ОБСЕ — пытаются скрывать все 
свои первичные документы, и широкой общественности не представляют всю полноту информации. К каким 
выводам они пришли, не знает никто. Более того, попытки РОИИП получить данные заканчиваются 
провалом. Несмотря на то, что в РФ присутствовало порядка 700 мониторов, ряд объединений 
основывается только на выводах БДИПЧ ОБСЕ», — подчеркнул специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25645.html

В Туве степной пожар уничтожил летний пионерский лагерь
Степной пожар перекинулся на пустующий детский летний лагерь в Туве. Об этом 4 мая сообщила пресс-
служба Сибирского регионального центра МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, информация о возгорании в Тандынском районе Республики Тыва, в 25 километрах 
от населённого пункта Бай-Хаак, поступила в 14:55 по мск.

«Произошло возгорание 7 летних домиков в не функционирующем пионерском лагере из-за перехода 
степного пожара. Жертв и пострадавших нет», — говорится в сообщении МЧС.

На тушении задействованы 10 человек и 4 автоцистерны. По состоянию на 17:40 по мск возгорание было 
локализовано. Ведётся проливка очага.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25646.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25646.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25645.html
http://www.iarex.ru/news/25644.html
http://www.iarex.ru/news/25644.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25644.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  05.05.12

В центре Еревана на митинге прогремел взрыв
На площади Республики в Ереване, где проходит предвыборный митинг Республиканской партии Армении, 
предположительно, прогремел взрыв. Это произошло около 19:32 мск, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Точной информации о том, что произошло пока нет. Однако были слышны несколько хлопков, похожих на 
взрыв, там, где стояла охрана президента республики Армения Сержа Саргсяна. После этого в небо 
поднялся двухметровый столб огня.

Подробности инцидента выясняются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25647.html

Названы имена четырёх подозреваемых в совершении теракта в 
Махачкале
Правоохранительными органами Дагестана установлены личности четырёх подозреваемых в организации 
и совершении теракта в Махачкале 3 мая, а также ряде других преступлений, террористической 
направленности.

Согласно распространённой информации, следствием разыскиваются боевики Гусейн Мамаев 1982 года 
рождения, Руслан Казанбиев 1988 года рождения, Расул Меджидов 1984 года рождения и Курбан 
Омаров 1988 года рождения.

Отмечается, что указанные лица занимаются вербовкой молодых людей для использования их при 
совершении терактов в качестве «живых бомб».

Напомним, два взрыва произошли на окраине Махачкалы вечером 3 мая. Первый взрыв мощностью около 
10 кг в тротиловом эквиваленте был произведён смертником, остановившим свой автомобиль в 14 метрах 
от стационарного поста ДПС.

Через несколько минут к месту происшествия приехали наряды полиции, скорая помощь и МЧС. В это 
время на воздух взлетела припаркованная поблизости «Газель», в которой сработало взрывное устройство 
мощностью 50 кг в тротиловом эквиваленте, начинённое поражающими элементами.

По последним данным, жертвами теракта стали 13 человек, порядка ста человек пострадали. 
16 пострадавших в настоящее время находятся в больницах в тяжелом и крайне тяжелом состоянии, ещё 
47 человек — в состоянии средней тяжести.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25648.html

Взрыв на митинге в Ереване: подробности
На предвыборном митинге правящей партии в центре Еревана вечером 4 мая загорелись шары, 
наполненные гелием. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщил представитель МЧС. По его словам, одна 
из версий — взрыв некачественной пиротехники.

На месте инцидента (площадь Республики) прибыли оперативные службы, МЧС и Скорая помощь. 
По уточнённой информации, среди пострадавших есть те, кому потребовалась помощь медиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25650.html

Международные наблюдатели высоко оценили выборы президента в 
России: данные РОИИП
Данные по выборам от представителей БДИПЧ ОБСЕ взяты лишь из предварительных итогов, выдвинутых 
на следующий день после выборов, окончательные же итоги пока что остаются неизвестными. Об этом 
заявил исполнительный директор РОИИП Александр Игнатов 4 мая в Москве в ходе пресс-конференции 
на тему «Международные наблюдатели на федеральных выборах в России. О чём не сказал Владимир 
Чуров?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Итоговым документом любой миссии по наблюдению за выборами является заявление о результатах 
наблюдения, а также выводы и рекомендации государству, в котором было наблюдение. Все цифры, 
конечно, взяты из предварительных заявлений, которые были сделаны на следующий день после 
проведения выборов. Мы ждём итогового отчёта миссии БДИПЧ ОБСЕ, но до сих пор такого отчёта нет, 
он не обнародован и не размещён для просмотра. Что касается заявлений БДИПЧ ОБСЕ, то кроме общей 
оценки, которой наблюдатели от БДИПЧ ОБСЕ не сделали, есть цифровые показатели, которые основаны 
на обработке анкет, и которые наблюдатели заполняют на избирательных участках. Проанализировав 
цифровые показатели, мы обнаружили, что их не так много. Мы попытались определить динамику 
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показателей и пришли к выводу, что всего 6 показателей повторяются и там, и там, а 80% не указывались 
в заявлении. Подлежат сравнению только 6 показателей, среди них — оценка процесса голосования, оценка 
процесса подсчёта голосов, переполненность, агитматериалы, отсутствие демонстрации бюллетеня 
и ограничение в наблюдении. Если сравнивать парламентские и президентские выборы, то 5 показателей 
улучшились», — отметил специалист.

Он подчеркнул, что наблюдатели от СНГ и независимые наблюдатели дали высокую оценку выборам: «Что 
касается количества рекомендаций в итоговых отчётах БДИПЧ ОБСЕ, то наиболее низкие показатели 
получили думские выборы в РФ в 2011 году. Невозможны общие рекомендации БДИПЧ — должны быть 
конкретные рекомендации. БДИПЧ ОБСЕ уклонилось от оценки к обоим выборам, миссии СНГ и ГНМН 
высоко оценили и те, и те выборы. В целом, международные наблюдатели оценивают наши выборы 
позитивно. Представленные материалы позволяют вернуться к недостаточной международной нормативно-
правовой базе в наблюдении выборов в части обобщения результатов и оценки выборов».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Совета Российского общественного института избирательного 
права Игорь Борисов заявил о том, что представители ОБСЕ своим нежеланием предоставлять данные 
своих наблюдателей по выборам президента РФ тормозят развитие института международного 
наблюдения. «БДИПЧ ОБСЕ не хотела поставить негативную оценку, а положительную — не могла. 
Мы потребовали предоставить копии первичных документов, и дважды получали отрицательный ответ, 
но лишь после вмешательства МИДа нам позволили, внимание, ознакомиться с документами, но запретили 
копировать и фотографировать, а также поставили условие присутствовать для наблюдения в Варшаве 
сроком в один день. Продолжение будет. Сейчас произошла перезагрузка института международного 
наблюдения. Пока ОБСЕ не согласится делать перезагрузку института международного наблюдения, 
мы будем стоять на месте», — уверен он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25649.html

Причиной взрыва в центре Еревана мог стать непогашенный окурок
Причиной взрыва, прогремевшего вечером 4 мая на площади Республики в центре Еревана, мог стать 
непогашенный окурок. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщил представитель МЧС Армении.

Инцидент произошёл в 19:32 по мск во время митинга правящей в стране Республиканской партии. 
По предварительным данным, взорвались шары с гелием, которые держали в руках дети. В воздухе 
раздалось несколько хлопков, после чего в небо поднялся двухметровый столб огня.

По некоторой информации, среди детей есть пострадавшие, точное количество которых не уточняется. 
В эти минуты осуществляется госпитализация в больницы Еревана.

После инцидента мероприятие, проводившееся на площади, было прервано. Пока не известно, появится ли 
здесь президент Армении Серж Саргсян, выступление которого было заявлено в программе митинга.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25651.html

По факту крушения теплохода «Булгария» возбуждены два новых дела
В рамках расследования крушения теплохода «Булгария» в Следственном комитете России возбудили два 
новых уголовных дела. По данным пресс-службы ведомства, к обвинениям в адрес субарендатора судна 
Светланы Инякиной и старшего «речного» эксперта Пермского края Якова Ивашова прибавились статьи 
за нарушение правил техники безопасности и злоупотребление должностными полномочиями, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«В рамках уголовного дела был проведен большой объем следственных действий, по результатам которых 
следствием получены достаточные основания для возбуждения двух новых уголовных дел», — заявили 
в СК. По данным следствия директор ООО «АргоРечТур» Светлана Инякина «эксплуатировала судно 
с техническими неисправностями и допустила к работе персонал, не прошедший обучения безопасным 
методам и приёмам выполнения работ и оказанию первой помощи пострадавшим». В частности, 
субарендатор не организовала предписанный законом инструктаж и стажировку по охране труда 
и стажировку, что также могло стать причиной трагедии (часть 2 статьи 143 УК РФ).

Старшего эксперта Пермского участка Камского филиала ФГУ «Российский речной регистр» Якова 
Ивашова, в свою очередь, подозревают в «умышленных действиях из корыстной заинтересованности» 
(часть 3 статьи 285 УК РФ). Так, эксперт внёс в официальные документы Регистра ложные сведение 
о якобы технически исправном состоянии «Булгарии», тем самым разрешив Инякиной эксплуатировать 
негодный к плаванию теплоход. Оба дела соединены в одно производство с предыдущими обвинениями 
в адрес Ивашова и Инякиной.

Напомним, что теплоход «Булгария» затонул в акватории Куйбышевского водохранилища 10 июня 
2011 года. На момент аварии на борту судна находились свыше 200 туристов и членов экипажа. 122 
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человека погибли, ещё 79 пассажиров получили ранения различной степени тяжести.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25652.html

К расследованию ситуации в Астрахани надо подключить 
международных наблюдателей: эксперт
Такая открытость и прозрачность для наблюдателей, которую удалось организовать в ходе президентских 
выборов, не практикуется нигде в мире. Об этом заявил руководитель Международного информационного 
центра, политолог Алексей Мартынов 4 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Международные 
наблюдатели на федеральных выборах в России. О чём не сказал Владимир Чуров?», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Силами общественных организаций  Ассоциации по защите избирательных прав граждан «Гражданский 
контроль»  при содействии  Общественной палаты России   нам удалось организовать  площадку для  
работы международных наблюдателей и прессы во время проведения выборов президента России . На этой 
площадке было установлено самое большое панно  веб-трансляции с участков со всей страны. В нашем 
центре работали почти все международные наблюдатели, которые находились в Москве, с остальными мы 
имели возможность он-лайн связи через веб камеры установленные на всех избирательных участках по 
стране.  В работе МИЦ -2012 могли принять участие все,  кто был зарегистрирован ЦИК, как наблюдатель 
или журналист. Те, кто не пожелал участвовать  в работе информцентра — это представители миссии 
ОБСЕ.

БДИПЧ ОБСЕ  единственная  миссия  международных наблюдателей, кто до сих пор не обнародовал 
итогового отчёта  о своей работе в России на президентских выборах. Однако многие злопыхатели уже 
ссылаются на их мнение (которого пока нет) в крайне негативном менторском  ключе в контексте оценки 
выборов. Некоторые функционеры БДИПЧ позволяют себе «через  губу» публично и пренебрежительно 
отзываться о российских выборах как о «нечестных».

Руководство нашей страны услышало нас - общественников и пошло на беспрецедентную открытость, и, 
тем не менее, представители БДИПЧ ОБСЕ допускают возможность говорить такие вещи».

«Все международные наблюдатели из разных стран, с разными политическими взглядами, с разными 
взглядами на Россию, отмечали беспрецедентную открытость российской избирательной системы для 
иностранных наблюдателей. Такое в мире вообще нигде и никогда не практиковалось.  При такой 
открытости итоговое заключение  международных наблюдателей  всех миссий (кроме БДИПЧ ОБСЕ, 
которого нет до сих пор) констатировало: да, выборы состоялись в соответствии с законодательством и 
демократическими стандартами», — резюмировал Мартынов.

Он был удивлён , когда в связи с ситуацией в Астрахани представители ЦИК оставили без внимания 
мнение  международных наблюдателей: «Вы помните послевкусие в одном из южных регионов — в 
Астрахани. Во время выборов там наблюдали порядка 25 международных наблюдателей — в том числе, 8 
человек из ОБСЕ. Тем не менее, ни в день голосования, ни через неделю, глобальных заявлений  по поводу 
каких-либо критических нарушениях ни от кого не было. Удивительно, почему, когда  спустя месяц после 
выборов началась эта шумиха вокруг одного из кандидатов на мэрский пост (совместно с выборами 
президента РФ в Астрахани проходили выборы мэра города) , никто не спросил мнения  международных 
наблюдателей, которые там работали. Что это? Это плохое качество работы наблюдателей? Или не 
спросили, потому что получили бы совершенно конкретный ответ? Мне было удивительно, когда 
развивался  этот сюжет вокруг Астрахани, почему Владимир Чуров  публично не привёл данные 
международных наблюдателей.

 Как ранее сообщало ИА REX, исполнительный директор РОИИП Александр Игнатов заявил о том, что 
данные по выборам от представителей БДИПЧ ОБСЕ взяты лишь из предварительных итогов, выдвинутых 
на следующий день после выбора, окончательные же итоги пока что остаются неизвестными. «Итоговым 
документом любой миссии по наблюдению за выборами является заявление о результатах наблюдения, а 
также выводы и рекомендации государству, в котором было наблюдение. Все цифры, конечно, взяты из 
предварительных заявлений, которые были сделаны на следующий день после проведения выборов. Мы 
ждём итогового отчёта миссии БДИПЧ ОБСЕ, но до сих пор такого отчёта нет, он не обнародован и не 
размещён для просмотра», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25653.html

России необходим аналог американского закона «О регистрации 
агентов влияния»: мнение
Миссии иностранных наблюдателей могут действовать либо как инструмент давления на РФ извне, либо как 
инструмент легализации общественных протестов. Об этом заявил член Общественной палаты РФ Георгий 
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Фёдоров 4 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Международные наблюдатели на 
федеральных выборах в России. О чём не сказал Владимир Чуров?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Всегда эти миссии формально, конечно, корректны ко всем игрокам в политической жизни нашей страны, 
стараются общаться перед выпуском доклада оппозиции. Последняя встреча у нас была несколько недель 
назад, когда представители ПАСЕ приезжали и приглашали общественников. Получилось так, что когда мы 
перешли на тему Астрахани, и моя точка зрения была высказана, увы, меня не выслушали. Мои выводы 
такие, что все эти миссии, конечно, имеют позитивную оценку, но они могут действовать либо как 
инструмент давления на РФ извне, либо как инструмент легализации общественных протестов. Фактически, 
если мы можем смотреть по графикам, ни у кого, даже у самих миссий, не вызывает сомнений, что это – 
ангажированная миссия. То, что оппозиционеры не смогли самоорганизоваться и плохо развернули 
агитационную кампанию – это вина не только региональной власти, но и игроков оппозиции, которая 
привыкла, которой постоянно что-то подают», - уверен Фёдоров.

По его мнению, России не нужны организации, спонсирующиеся из-за рубежа: «Со своей точки зрения также 
могу сказать, что, как мне кажется, российскому законодательству пора применять закон по аналогу США 
1938-го года – «О регистрации агентов влияния»: каждая общественная организация должна 
регистрироваться в Минюсте, для того, чтобы своевременно сдавать отчётность, получить свой номер, и 
они должны все телефонные разговоры, финансовые счета, электронную почту сдавать органам 
контрразведки США. Если они этого не делают – это мера от штрафа до уголовного преследования. Если в 
России применить этот закон, то такие организации будут думать. Любая организация, спонсирующаяся из-
за рубежа, не должна существовать на территории нашей страны. Комплексы а-ля 90-е в РФ надо 
разрушать. Мы – такая же цивилизованная и демократическая страна, как и многие страны Запада. Мы всё 
равно будем работать с этими миссиями, ибо само по себе международное наблюдение стимулирует все 
слои власти и общества. Но я бы на месте руководства уходил от комплексов неполноценности и переходил 
бы к такому же сотрудничеству с другими миссиями».

Как ранее сообщало ИА REX, руководитель Международного информационного центра, политолог Алексей 
Мартынов заявил о том, что такая открытость и прозрачность для наблюдателей, которую удалось 
организовать в ходе президентских выборов, не практикуется нигде в мире. «Все международные 
наблюдатели из разных стран, с разными политическими взглядами, с разными взглядами на Россию, 
отмечали беспрецедентную открытость российской избирательной системы для иностранных 
наблюдателей. Такое в мире вообще нигде и никогда не практикуется. При такой открытости итоговое 
заключение международных наблюдателей заключается в следующем: да, выборы состоялись в 
соответствии с законодательством и демократическими стандартами», - резюмировал Мартынов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25655.html

Медведев внёс кандидатуры губернаторов трёх регионов
Президент Дмитрий Медведев 4 мая внёс в законодательные органы регионов кандидатуры на посты 
губернаторов Пермского и Ставропольского краёв, а также Ярославской области. Об этом сообщила пресс-
служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На должность главы Пермского края президент предложил кандидатуру бывшего главы Минрегиона, врио 
губернатора Виктора Басаргина, Ставропольского края — депутата Госдумы от «Единой России», врио 
губернатора Валерия Зеренкова, Ярославской области — заместителя главы региона, врио губернатора 
Сергея Ястребова.

Напомним, в представленный ранее «Единой Россией» список кандидатов на пост главы Пермского края 
были включены также председатель регионального правительства Михаил Антонов и спикер краевого 
заксобрания Валерий Сухих, на должность губернатора Ставрополья — министр промышленности, 
энергетики и транспорта региона Дмитрий Саматов и глава Пятигорска Лев Травнев, на пост главы 
Ярославской области — мэр Ростова Великого Юрий Бойко и ректор Ярославского государственного 
университета Александр Русаков.

Указы об отставке пермского и ярославского губернаторов Олега Чиркунова и Сергея Вахрукова Дмитрий 
Медведев подписал 28 апреля. Глава Ставрополья Валерий Гаевский был отправлен в отставку 2 мая. Все 
руководители регионов написали заявления об отставке по собственному желанию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25654.html

Десятки пострадавших при взрыве в Ереване доставлены в больницы
В результате взрыва на площади Республики в Ереване 4 мая пострадали более 60 человек. МЧС Армении 
сообщает о 64 травмированных, СМИ называют цифру в 66 человек, сообщает корреспондент ИА     REX  . 
В их числе оказалось двое детей.

По официальной информации, взорвались шары, наполненные газом. Двухметровый столб огня стал 
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причиной сильнейших ожогов. Пострадавшие доставлены в больницы Еревана: Ожоговый центр, 
медицинский центр «Армения», Первую клиническую больницу, медицинский центр «Мурацан».

Для получения информации о происшествии создана «горячая линия».

Добавим, инцидент произошёл на митинге, который в преддверии парламентских выборов 6 мая проводила 
на площади Республики Республиканская партия Армении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25656.html

После взрыва на митинге в Ереване госпитализированы 144 человека
144 человека получили ранения при взрыве во время митинга на площади Республики в центре Еревана. 
Такие данные приводят в пресс-службе МЧС Армении.

Пострадавшие госпитализированы в различные медицинские учреждения города. Сообщается, что 
большинство полученных ранений — ожоги разной степени. Часть госпитализированных пострадали 
во время паники, начавшейся после взрыва. Некоторые граждане покинули больницы после получения 
первой помощи.

Как сообщало ИА     REX  , взрыв в центре Еревана, где 4 мая проходит митинг Республиканской партии, 
произошёл в 19:32 по мск. По предварительной версии, взорвались шары с гелием, которые держали 
в руках дети. В воздухе раздалось несколько хлопков, после чего в небо поднялся двухметровый столб огня.

Происшествие вызвало панику, многие из собравшихся покинули площадь. Между тем, спустя полчаса, 
мероприятие было продолжено. Перед собравшимися, как и было запланировано, выступил председатель 
Республиканской партии, президент страны Серж Саргсян.

В настоящее время на площади продолжается концерт. Тем не менее здесь работают оперативные службы, 
дежурят машины скорой помощи и пожарные.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25657.html

Мотивы Польши и преференции «Газпрому» в деле о расстреле в 
Катыни: эксперты
Эксперт ИА REX, политконсультант Анатолий Вассерман считает, что взятие российской властью вины 
за расстрел польских военнопленных в Катыни (на самом деле расстрелянных немцами), связано 
с обменом на преференции «Газпрому» в транзите газа через территорию Польши. «Надеюсь, вину немцев 
в катынском расстреле перестанут официально отрицать уже в ближайшие годы — как только пропускная 
способность Северного и Южного потоков превысит пропускную способность газопровода, проходящего 
через Польшу», — пояснил Вассерман.

Можно ли согласиться с таким мнением, рассказали эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Причина и в этом тоже и вообще в позиции Польши, старающейся перехватить у Германии статус основного 
союзника США в Европе. Кстати, Германия не очень-то и возражает. Польша беспрестанно нападает 
на Россию, СССР и русских, как историческое явление. Польша четырежды была разгромлена Россией, 
первый раз как империя Ржечь Посполита, второй раз как шведский протекторат, третий раз как протекторат 
Наполеона, и наконец — как собственно держава, и это ещё не считая Польшу протекторатом рейха. 
У Польши есть мотивы попытаться вернуть себе «гонор» за счёт США. И США старательно оплачивают 
счета, пока есть Бжезинский. За последние 30 лет Польше дважды были списаны огромные долги перед 
США в сотни миллиардов долларов, (кстати, данная информация почему-то регулярно стирается 
в интернете) и янки торжествовали, что раскололи «Варшавский договор» и славянский мир, пока в США 
не случилась нехватка денег. Но в Польше выросло поколение, привычное, что платят за визг, и они 
на всякий случай визжат, а вдруг им всё же заплатят. В принципе США платить полякам уже незачем, ведь 
Польша потеряла и земли и техническое развитие. И Ватикану поляков поддерживать уже незачем, 
в Польше уже создано превосходство католицизма над славянством. И кто понял тенденцию, тот ищет 
добрых отношений с соседями, а кто не понял, тот будет мусолить старые претензии и изобретать новые, 
для ещё большего и большего напора, оказывающегося в реалиях визгом. Из реальных угроз и поводов — 
лишь раздача «карт поляка», которая может пошатнуть приграничье соседних стран на востоке и создать 
поводы для войн.

Самое интересное, что простым и деловым полякам русофобия не свойственна, они оценивают счастье 
по счастью детей, а дети были наиболее счастливы при социализме, не предполагая, что окажутся, 
ославлены на весь мир, как «польские сантехники в Англии».

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):
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Арабская нефть не смогла заставить европейцев изменить свою историю и мировоззрение, так российский 
газ. Умение самокритично усваивать уроки истории очень сильно помогло бы в нынешнее непростое время 
российским блогерам. Факты преступлений советской власти в Катыни хорошо известны, широко 
опубликованы. Известны имена расстрельщиков, опубликованы не только приказы, но и разнарядки 
на довольствие. Ревизионизм истории, как и любой науки, вредит лишь самим ревизионистам адекватно 
воспринимать окружающий мир.

Что касается рассуждений о потоках газа, то в России всё завязано на энергоресурсы, а потому есть 
соблазн всё в мире объяснять через потоки энергоресурсов. Что случится через 50-100 лет, когда 
энергоресурсы кончатся? Европа осваивает новые технологии фракинга, позволяющие добывать дешевый 
местный природный газ, открыты огромные месторождения в шельфе Балтийского моря. Всемирное 
изменение климата делает для Западного мира доступными ресурсы в полярных областях. Когда будут 
решены экологические и правовые вопросы, то Европа станет во многом независимой от российских 
энергоносителей, Китай готовит прорыв в сфере создания солнечных и других батарей, мировое потепление 
обещают Европе больше солнца. А что будет тогда с Россией, которая так и не начала диверсификацию 
своей экономики?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25658.html

Россияне не видят ничего страшного во взяточничестве: политолог
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал результаты опроса о «главной 
опасности для общественной морали», согласно которым основная проблема в России в «продажной 
власти».

«Коррумпированный чиновник» стал главным антигероем общественного мнения в конце «нулевых», так же 
как в начале десятилетия это место занимал «олигарх». Поэтому ожидаемо, что 52% опрошенных 
«Росбалтом» назвали «продажную власть» «главной угрозой общественной морали». Однако опрошенные, 
скорее, путают причину и следствие. Распространение бытовой коррупции в России показывает, что 
на практике многие россияне не видят ничего страшного в даче и даже вымогательстве взяток. Показателен 
в этом смысле один из выпусков программы «Свобода и справедливость» на «Первом канале» в декабре 
2011 года. В этой передаче деятели, ранее любившие говорить о «жуликах и ворах» во власти 
и осуждавшие простых граждан за нежелание противостоять властям, раскритиковали студента, 
пожаловавшегося в полицию на преподавателя, вымогавшего у него деньги за положительную оценку 
на экзамене. По их мнению, это была слишком жёсткая реакция. Можно предположить, что преподаватели 
оказались для них более «социально близкими», а потому, заслуживающими «всяческого снисхождения», 
в отличие от «монстров-чиновников».

Коррупция и нецелевое использование средств среди «социально близких» осуждается в гораздо меньшей 
степени, чем в «чужих и далеких» властных структурах. Отметим и другой аспект проблемы — люди, 
сталкивавшиеся с предвыборными кампаниями в России подтвердят, что «распил» предвыборных средств 
на местах в ряде системных оппозиционных партий часто достигает очень больших масштабов. То есть 
ситуация в стране гораздо сложнее противостояния «чистой оппозиции» или «честного общества» 
«продажной власти». Всё это подталкивает к банальному выводу — «власть» формируют не инопланетяне, 
ситуация во властных структурах (включая коррумпированность части чиновников) порождена уже 
сложившимся климатом в самом обществе.

Коррупционные установки общественного сознания переломить весьма сложно, даже для тех, кто желает 
перемен. В Эфиопии при императоре Хайле Селассие 1 (был коронован в 1930, свергнут в 1974 году), 
по воспоминаниям современников, не брать взятки считалось «достойной сожаления немощью». 
В результате даже Гырмаме Ныуайя молодой губернатор провинции Сидамо, получивший образование 
в США и стремившийся к проведению реформ (позже он предпринял неудачную попутку государственного 
переворота), был вынужден сохранять видимость «соблюдения правил игры». Он брал мзду, но на эти 
средства строил в регионе школы.

Интересно, что по данным службы Gallup, жители США также отмечают «деградацию общественной 
морали», однако рядовые американцы более самокритичны, связывая это явление с ситуацией в семьях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25659.html

Киев должен дать серьёзный информационный отпор Европе по ЕВРО-
2012: Григорий Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал негласный бойкот ЕВРО 2012 
немецкими футбольными болельщиками, которые отказываются от билетов на матчи, которые пройдут 
на Украине.

Украина, а не только один президент Виктор Янукович, как кому-то кажется, попала в сложную 
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политическую ситуацию, однако и из неё есть выход. В ответ на информационную кампанию ЕС Киев 
в оставшийся до Евро-2012 календарный месяц, должен каждый день генерировать новые идеи по теме, 
которые бы не шли в хвосте европейских, а наоборот — заставили Европу по-настоящему насторожиться. 
Киев должен взять глобальную информационно-политическую инициативу на себя.

Во-первых, Янукович мог бы ещё жёстче отделить спорт от политики, заявив, что он тут подумал, и тоже 
не собирается на чемпионат — это дело спортсменов и тренеров, а политикам действительно нечего делать 
на трибунах, вызывая излишний ажиотаж. Во-вторых, не входящий в ЕС Киев мог бы спокойно сказать 
Европе, что это, в конце концов, её чемпионат — так пусть она им и занимается.

Другим интересным шагом Януковича могло бы стать заявление (пусть даже в прямой ущерб 
национальному бюджету) о том, что Украина, откликаясь на пожелания болельщиков, резко сбрасывает 
цены на размещение в местных гостиницах и билеты.

Параллельно украинскому суду следует определиться с Юлией Тимошенко: или она сидит 25 лет без права 
переписки, или Киев отправляет её на лечение к немцам. Пока Киев стоит в этой теме на белой линии, 
строго посередине поля, его будут давить без перерыва.

Если Киев не переломит информационную ситуацию в свою пользу, тогда он должен ждать эксцессов 
со всех сторон. Всплывшее только что словосочетание «Массовый отказ от билетов» — как раз из этого 
ряда.

Оргкомитету Евро-2012 стоит обратить особое внимание и на так называемых фанатов — организованные 
группы хулиганов, которые могут быть куплены под любую радикальную акцию в рамках чемпионата. 
Украина должна заявить, что она вообще хотела бы видеть «на футболе» настоящих болельщиков — как 
те легендарные мужички из 50-х, в твидовых кепках, которые сидели на трибунах с турнирными таблицами 
и карандашами в руках. В конце концов, сама Европа страдает от этих банд, а Украина, как страна-хозяйка, 
выступила бы и здесь с интересной, полезной инициативой.

Современный футбол становится просто опасно пускать в какие-то страны и города. В ближайшем 
будущем, видимо, придётся отвести для этих целей какую-то строго отведённую, раз и навсегда, площадку 
за колючей проволокой, куда можно будет безбоязненно завозить «болельщиков» в бронированных 
грузовиках, которые смогут там бесноваться в своё удовольствие. Бизнесмены будут делать на них деньги, 
снабжая пивом, водкой и прочей необходимой атрибутикой в немереных объёмах.

Эту стационарную, забетонированную на века футбольную арену сможет брать в аренду та или иная 
страна, получившая от ФИФА право на проведение чемпионата. В таком виде «спортивные праздники» 
будут гарантированно застрахованы от терактов. Теперь взрывчатку можно будет закладывать хоть 
в футбольные мячи — мирное население уже никак не пострадает: оно будет наблюдать за этим шоу 
в домашнем 3D формате. А сами футболисты как раз и получают хорошие деньги за риск, спортивный 
азарт.

Бойкот украинского чемпионата, усиливающиеся разговоры о бойкоте чемпионата белорусского. Всем 
славянским сёстрам — по серьгам. Глядя на Украину, Россия, со своими Играми-2014, должна задуматься 
всерьёз уже сегодня и сделать что-то осознанное, превентивное в свою защиту.

А Украине хочется пожелать больше динамики, больше креатива — ведь это, всего лишь, только футбол. 
Никакой политики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25660.html

Большинство пострадавших при взрыве в Ереване уже выписаны из 
больниц
Большинство пострадавших при взрыве во время митинга на площади Революции в Ереване после 
получения первой помощи выписаны из больниц. Об этом сообщил журналистам пресс-секретарь 
Республиканской партии Армении, вице-спикер парламента Эдуард Шармазанов.

Он рассказал, что навестил пострадавших в трёх больницах, и отметил, что тяжёлых ожогов ни у кого нет. 
Шармазанов также сообщил, что подавляющее количество пострадавших являются членами молодёжного 
крыла РПА. При этом пресс-секретарь призвал не политизировать произошедший инцидент 
и придерживаться моральных норм.

Ранее пострадавших в больницах навестил президент страны Серж Саргсян. Главу государства 
сопровождал министр здравоохранения Арутюн Кушкян, который также сообщил, что состояние всех 
пострадавших удовлетворительное и тяжёлых больных нет.

Взрыв в центре Еревана, где 4 мая проходил митинг правящей в стране Республиканской партии, 
произошёл в 19:32 по мск. По предварительной версии, взорвались шары с гелием. В воздухе раздалось 
несколько хлопков, после чего в небо поднялся двухметровый столб огня.

Информационное агентство REX
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Согласно данным МЧС, количество госпитализированных составило 144 человека. Большинство 
полученных ранений — ожоги разной степени. Часть госпитализированных пострадали во время паники, 
начавшейся после взрыва.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25661.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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